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, Fatma multa vereador em
·R$ 500 mil por crime ambiental

Fatma

o flagrante aconteceu

na quarta-feira, 20, em

Lageado Liso, interior de

Major Vieira. Segundo o

coordenador regional da
Fatma, Régines Roeder,
chega a mais de mil metros
cúbicos de árvores nativas
derrubadas em uma área de

aproximadamente 360 hec-

tares. '

/ Um dos tratores
apreendidos durante a

ação da Fatma e da
Polícia Ambiental
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Edinei Wassoaski

Adelmo -Alberti
(PSDB), o mais jovem
prefeito eleito do estado
de Santa Catarina fala
sobre seu governo em

Bela Vista do Toldo a

partir de 2005.

Neno Pangratz (PP)
volta à Câmara dos
Vereadores depois de

quatro anos afastado da

'política.
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Mais cinco vagões daALL
descarrilam emRioNegrinho

Na noite de domingo, 17, cinco vagões de um trem da

América Latina Logística (ALL) que carregavam farelo .

de soja descarrilaram no trecho Mafra!Rio Negrinho. Esse
é o terceiro trem da ALL que descarrila em pouco mais d�
um mês. PÁGINA 5

..

25 crianças do bairro Cristo Rei participam do projeto

;.JRaCa;:J11=1
VElcUL OS MUi. r/�MARCAS

A arte de desenvolver talentos
,

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 900
Fones: 624-2799'/624-2103

,

Canoinhas - se

No antigoMorro da Fumaça, uma assistente social prova
que para tirar crianças das ruas basta ter muita força de
vontade e amor à arte

"

PÁGINA 11Esse é o terceiro trem da ALL a descarrilar em 37 dias
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Religião e Política
Eis um assunto que foi bastante discutido nessas elei

ções e pelo fato de o pleito municipal proporcionar muitos
assuntos reportáveis, acabou ficando na sombra de aconte

cimentos mais importantes, mas que merece, sem dúvida

nenhuma, uma análise mais profunda. A mistura da reli

gião com a política. Ninguém esquece o que os padres da

Paróquia de Canoinhas fizeram a favor de determinada si

gla política. Que fique bem claro que não se discute a que

sigla os padres são favoráveis e sim a ética e idoneidade
I •

�os padres.
I

: Não é novidade para ninguém que a igreja condena o

envolvimento de padres com a política. No entanto, os nos-
I

,

sos quebraram essa regra imprescihdível da igreja católica.
I

Muito provavelmente pelo fato da escassez de sacerdotes,
a diocese faz vistas grossas para os padres políticos de
I

Canoinhas. Se os tirarem daqui, não tem quem colocar no
I

lugar, Isso é uma triste constatação. A dificuldade para se

encontrar um padre é tanta que somos obrigados a ter em

I
A psicologia está em conflito, queren

rio saber porque os seres humanos se tratam

uns aos outros com tanta violência. Sempre
se soube que essa violência surge do impul
so dos seres humanos para controlar e do
minar uns aos outros, mas só recentemente
o fenômeno está sendo estudado de dentro,
�o ponto de vista da consciência individual.
f'\ pergunta que se faz é o que ocorre dentro

�e um ser humano que o faz querer contro
lar outra pessoa. Descobriu-se que quando
um indivíduo se dirige a outra pessoa e se

empenha numa discussão, o que ocorre bi
lhões de vezes todos os dias nomundo, po
dem acontecer duas coisas: O indivíduo sai
s.e sentindo mais forte ou mais fraco, de
pendendo do que ocorre com a interação.

< Por essemotivo - nós, humanos, sem
pre parecemos adotar uma atitude

manipuladora. Sejam quais forem os deta
lhes da situação, ou do assuntoem questão,
Il�S nos preparamos para dizer o que for
preciso para,prevalecer na conversa. Cada
um de nós procura de algum modo encon

tr.ar ummeio de controlar, e assim continu-
-

àr por cima no combate. Se tivermos êxito,
se nossa opinião prevalece, então em vez de
nos sentirmos fracos, recebemos um refor

ço psicológico.
� Em outras palavras, nós, humanos, pro
curamos ser mais espertos e controlar uns
aos outros não só por causa de algumameta
tangível que estejamos tentando alcançar no
mundo externo, mas por causa de um estí

mulo psicológico que recebemos. É por isso
que se vêem tantos conflitos nomundo, tan
to em nível individual quanto de nações.

Quem acusa tem que apresentar o ônus
da prova. Se houver a prova que se encami
nhe aoMinistério Público, a quem cabe ju
dicialmente, conduzir as providências con
tra atos ilícitos praticados por quem quer
que seja.

Incitar a população contra as autorida
des constituídas, caracteriza-se como

ilicitude penal. O direito de expressar-se
está garantido naConstituição Federal, mas
a lei estabelece certas normas e regras a se

r�m cumpridas.
A imprensa, não na sua totalidade, se

agarra em posições irracionais quando quer
criticar. Não nos dá o direito de resposta,
pois sabem, que temos argumentos para

combater as insinuaçõesmaldosas e asmei
as verdades. "A crítica fica para as reporta
g�ns editadas.Ao vivo a situação é diferen
te, e aí está o fascínio da televisão e rádios
atuais, porque o repórter está sempre no li
mite entre o oportuno e o inoportuno, o re
levante e o irrelevante, entre o inteligente e

o imbecil". (José Nello Marques - Livro:

PerguntarOfende!). -

-:
AComissão de Transição de Governos,

l\or parte da atual administração, foi esco
lhida um mês antes da eleição municipal,
independente de quem fosse o prefeito elei
t�. Não nos causa a menor preocupação, re-

nosso meio, sacerdotes capazes de dizerem: "Rezei para
Deus e ele me disse que tal candidato é o melhor para
Canoinhas". Poucos absurdos chegam ao grau de ignorân-

Os padres de Canoinhas

desacreditaram uma religião que desde

a idade média luta para recuperar o

prestígio perdido nas mãos de

sacerdotes aproveitadores e carrascos

cia e sacrilégio que essa declaração transparece. Se Deus

não se manifesta nem nas maiores atrocidades que acon

tecem no mundo (e olha que não são poucas), será que
ele se pronunciaria a respeito de uma pendenga política?

Julguem ilustres leitores por si mesmos. Os padres fi
zeram uma verdadeira peregrinação pelos municípios que

Críticas
CARLOS DE OLIVEIRA

cebermos a Comissão nomeada pelo pre
feito eleito senhor Leoberto Weinert, e a

primeira delas aconteceu dia 19.
As demissões que estão sendo efetuadas,

estão em consonância com as diretrizes

traçadas naLei de Responsabilidade Fiscal.
Para que o PACS funcione, há que se

-

ter o PSF e vice-versa. O PACS foi
desativado a pedido de grande parcela da'
população, pois amaioria dos contratados
não estava cumprindo com suas obrigações.
Como exemplo posso citar a minha casa.

Há sete meses moro na rua João da Cruz

Kreiling, neste período, fomos visitados;
apenas duas vezes. Durante todo o dia há

pessoas em casa.

A atual administração é acusada, siste
maticamente, de não dar transparência em
suas ações. É uma inverdade. Só para se ter

um exemplo: foram expedidos 185 convi
tes, para vários setores representativos da
nossa sociedade, para que comparecessem _

na audiência pública, realizada no dia 27 de

setembro, na Câmara de Vereadores. So
mente oito representantes compareceram.
A imprensa foi convidada. Nem jornais, nem
as rádios mandaram seus repórteres para a

cobertura do evento. Desde 2000, são reali
zadas quadrimestralmente, as audiências

públicas. O comparecimento gira em tomo

de 10 a 12 representantes de classes. Nós

cumprimos o que determina a LRF, todavia
não encontramos o respaldo necessário e

nem o menor interesse por parte da nossa

população. E dê-lhe críticas, mas compare
cer nas audiências públicas, somente àque
les que se preocupam efetivamente com o

nossomunicípio.
Criou-se um precedente na imprensa,

que se ligar paraA ou B, a população terá
todos os seus problemas resolvidos. A isto
se dá o nome de presunção. A prática é de

longos e longos anos. Nenhum funcionário
da prefeitura se furta em atender a nossa

população.
Procede a informação de que o Gover

no do Estado, enviou uma parcela do Con
vênio, para o andamento das obras na estra
da que liga Canoinhas ao Distrito de
Marcílio Dias. Só que a população necessi
ta saber é que: aOrdem de Serviço, foi dada
somente após as eleições municipais. O di
nheiro está depositado. Está na conta da pre
feitura para quem quiser conferir. As obras
já�stão em andamento.

Na saúde, na educação e assistência so
cial o atendimento continua.

O asfalto da ruaVidal Ramos, está to
talmente pago. A prefeitura já fez o depósi
to para o asfaltamento daRua Francisco de
Paula Pereira.

" Como fase conclusiva se tem que fa
zer uma rápida análise do papel da impren
sa na sociedade contemporânea.A partir daí
se aponta sua missão e como os profissio
nais se estabelece enquanto operadores do
jornalismo.

A verdadeiramissão da imprensa, mais
do que a de informar e divulgar fatos, é a de
difundir conhecimentos, disseminar a cul
tura , iluminar as consciências, canalizar as
aspirações populares. Enfim, orientar aopi
nião pública no sentido do bem e da verda
de. Para tanto, é preciso, necessariamente,
liberdade de expressão e manifestação de

pensamento, pois, a imprensa tem o dever
de informar e a população o direito de ser

informado. A imprensa livre é a intérprete
da opinião pública e orientadora do destino
dos povos.

A liberdade de imprensa assegurada em
princípio constitucional, deve estar

restringidaa convivência pacífica dos cida
dãos. Na prática do jornalismo deve haver

responsabilidade por parte das empresas e

profissionais. A ninguém é permitido que
brar a harmonia social ou expor a desonrar
a vida moral dos seus semelhantes. Éjusta
mente paramanter este equilíbrio que serve
a Lei de Imprensa. Nota-se que a Lei núme
ro 5.250/67 é totalmente inadequada e de
veria ter sido revogada no dia 06 de outu
bro de 1988, pois contraria vários dispositi
vos daConstituição Federal. Em um balan

ço nacional raros são os casos de aplicação
das penalidades previstas na lei.Mas, os abu
sos verificados são facilmente encontrados
em centenas de cidades brasileiras.

No entanto, um levantamento feito pelo
Conselho Federal da OAB, em 1991, con
cluiu pela inexistência de qualquer caso de
prisão por delitos praticados nos meios de

comunicação, com aplicação da Lei de Im
prensa.

O tempo foi passando e a lei ficou exa

tamente como estava, criando com essa

injustificável desatualização, distorções gra
ves e prejudiciais ao interesse público.Além
de atrasar o processo de democratização dos
meios de comunicação. Apesar de estar em
vigor por todo esse tempo, aLei de Impren
sa ainda é pouco conhecida pelos profissio
nais da imprensa. No trabalho diário da im

prensa, apesar de haver certas preocupações
a respeito da veiculação de notícias, tais
como consultar várias fontes, estabelecer o
contraditório; esses requisitos fluem ape
nas da práticajornalística. Poucas empresas
possuem assessoria jurídica trabalhando si
multaneamente nas redações.

O povo, em regra, desconhece a disci

plinajurídica da área. A imprensa não paga
por seus erros, com raras exceções. Diaria
mente são veiculadas denúncias que não são

apuradas, além de fatos banais e irrelevantes

que não são de interesse público. Dessa for
ma, empresas inconseqüentes vivem no

"mar da impunidade" e acabam difamando
toda a classe." (Vinícius Ferreira Laner (Jor
nalista)

Carlos de Oliveira
Assessor de Imprensa do Município de
Canoinhas
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Cor,.o
Na capa do Cor

reio do Norte da se

mana passada, na

manchete principal
"Vereadores querem
diminuir salários de
seus sucessores", exis
te um erro matemá
tico. Onde se lê que
os vereadores atuais

querem reduzir em
R$ 700 o salários dos
seus sucessores, na

verdade deve-se ler

R$I,3 mil.

_" "H

compõem a paróquia declarando apoio explícito durante
as celebrações religiosas a candidatos da sigla de seu agra,
do, ratificando o apoio.

Como não foram punidos, certamente continuarão fa,
zendo isso. O consolo são os inúmeros católicos que se
sentiram ofendidos pelas investidas dos padres. Muitos
se afastaram da igreja por causa do conteúdo político das
missas. Eis o caminho. Somente dessa forma, com are,

provação da comunidade católica é que se pode recupe,
rar pelo menos um mínimo da dignidade perdida. Sim

I

,

porque foi isso que os padres canoinhenses fizeram: de,
sacreditaram uma religião que desde a idade média luta
para recuperar o prestígio perdido nas mãos de padres
aproveitadores e carrascos que viveram no período de
ascensão do catolicismo, Provavelmente foram os espíri,
tos desses sacerdotes que o nosso ilustre pároco Ouviu
quando decidiu expressar sua opinião política em cels,
brações e não Deus.

CHARGE' .

Mande sua sugestão para o

cnorte@netnorte.com.br
cnorte@n.ewage_com.br

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622.2177/622·5123

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



te

a,

rtf Correio do Norte
O'_has 22deoutubrode 2004

� (lUlJJU' , Política

Começa transição de governo
na Prefeitura de CanoinhasI·

e

Em reunião na terça-feira, 19, Leoberto deu pistas sobre nomeação de secretários para duas pastass

CANOINHAS - Na tarde

de terça-feira, 19, as comissões
. de transição de governo da atual,

gestão e do prefeito eleito

r.eobertoWeinert (pMDB) tive
ram a primeira reunião visando
a interação das duas comissões

no que diz respeito a atual situa

ção daPrefeitura.
Na ocasião, Leoberto apre

sentou pelaprimeira vez sua equi
pe composta pelas

, �dvoga�as
Rúbia Beltrame e KátiaMartins

. .da Costa, o consultor Argos
-.

Burgardt, o funcionário público
Jucelino Pereira e o empresário
AJninAli Santi.Além dessas pes
soas, que trabalharam 'na campa
nha de Leoberto, a professora
Maria de Lourdes Brehmer

acompanhará a transição na Se
cretaria de Educação e omédico,
vereador eleito pelo PRP,Vagner
Trautwein, acompanhará a Secre
tária da Saúde.

SegundoWeinert, a reunião,
que aconteceu sem a presença da

imprensa, buscou a instalação e

interação das equipes de traba
lho. "Acredito que em 15 dias esse
trabalho possa ser finalizado",
prevê.

Outro objetivo da reunião

Edinei Wassoaski

As comissões de transição da atual administração e a de Leoberto Weinert

foi o estabelecimento de um

cronograma de ações e datas para
a realização dos trabalhos.

O prefeito Orlando Krautler
não esteve presente a reunião por

estar em viagem.A comissão de

transição da atual gestão é com

posta pelo secretário de Finan

çasAdemir Freiberger, o conta
dor Onélio Antonio

Mazurkievcz, o secretário de pla
nejamento ÍrioGolanovski, o as
sessor jurídico Paulo Glinski e o
assessor de imprensa Carlos de
Oliveira.

(I
�

EQUIPEDEGOVERNO
A reunião dê transição abriu precedentes para

especulações a respeito dos nomes que comporão a

e�u�p� ge governo deWeiner]. "Primeiro tem�s que
t()Wali�pnhecimento da atual s�tuação da Prefeitura
'Palia depois indicar nomes para C;Qpipor as secretari-
. às':, enfatizou.

e

No entanto, as presenças de Maria de Lourdes
Brehmer para acompanhar a transição na Secretaria
da Saúde e de Vagner Trautwein para acompanhar a
transição são indícios de que a prpfe;>sora e omédico
provavelmente assumirão as respet!:ivas pastas na ad-
1]inistração de Leobêrto. O próprio prefeito eleito

agmitiu em entrevista que pr�ten(lia trazer pelome
nos um vereador eleito para comandar uma das se

c�etariéls. Vagner pode ser esse vereador..

',,.. Tanto Vagner quanto Maria de Lourdes negam
que sejam nomeados secretários. Dizem que o fato
de serem profissionais da área foi que motivou
Leoberto a convida-los para acompanhar a transição.
Mas isso não teria nada a ver COm a equipe de gover-
no dapróxima gestão.

-

Leoberto disse ainda que abandonou a idéia de

tçr um representante doMinistério Público, confor

aiJ afirmado em eútre���íJJo Correio d?Nor
.Çluas semanas, para aéo!1ÍR#Yhara transição de
mô-

A'"
.'
..•

,"

o mais jovem prefeito do Estado
Edinei Wassoaski

BELAVISTA DOTOLDO - BelaVista doToldo será adminis
trada entre os anos 2005 e 2008 pelo prefeitomais jovem do Estado
de Santa Catarina. AdelmoAlberti, 29 anos, ementrevista exclusiva
aoCorreio doNorte, fala sobre seus planos para a Prefeitura, a rela
ção tumultuosa como sogroMário Schiessl que foi seu adversário na

disputa eleitoral e o governo do Estado, além de dar pistas a respeito
de sua equipe de governo. Confira:

Correio doNorte: Você é o prefeito eleitomais jovem de Santa
Catarina. Isso ajuda ou prejudica a sua administração?

Alberti: Eu acredito que isso ajuda, até porque isso me dá um

�estaque em relação aos demais e a gente quer aproveitar essa situa
ção para reverter em benefícios emelhorias para o nossomunicípio.

CN:Você passoupormomentos turbulentos durante a campa
nha: teve que enfrentar o próprio sogro nas urnas, próximo das

eleições foihostilizado pelo governador LuisHenrique. Como você
encarou tudo isso?

Alberti: Eu sempre fiz uma campanha voltada para a comunida
de e na verdade eu encarei commuita humildade, procurando levar
minhas propostas de trabalho para a população emostrando aquilo
que realmente era verdade e o que erapoliticagem porque se sabe que
em uma campanha usam-se demuitas coisas com o objetivo de atin

gir o adversário politicamente e na verdade a população de BelaVista
me conhece, então, isso não me atingiu. A população sabia que eu

tinha apoiado o governador Luis Henrique nas eleições. O PSDB
esteve junto com oPMDB e eu apoiei, sou coordenador do PSDB na

região e ajudei ele nesse processo eleitoral, até porque ele venceu o
Esperídião com uma pequenamargem de votos aqui na região e isso
se deve ao trabalho que o PSDB fez. Então eu tinha a consciência

tranqüila de ter participado do governo Luis Henrique a convite do

próprio governador ocupando uma vaga que é o do meu partido, o
PSDB, então eu acho que a população soube enxergar isso pela ótica
de que estava sendo criado um fato político para desestabilizarminha
candidatura, mas eu, em momento algum me desesperei por isso,
porque achava que apopulação iria votar pelas propostas e não pelos
apoios ou pessoas que semanifestavam a favor dos candidatos.

C�: A quem você deve essa vitória?
Alberti: Ao conjunto que compreende o PSDB, que está muito

forte emBelaVista, a várias pessoas, ao apoio que eu recebi do PP que
também é um partido forte, do prefeito Pedro Tyska, a sua adminis

tração que também me ajudou nesse processo e principalmente a

todos aqueles que se engajaram na campanha. Enquanto a campanha
deles (Mário Schiessl-PMDBIPFL) era uma campanha vistosa, com
mais reçursos, aminha campanha eramais simples mas as pessoas se
engajaram commais vontade.

CN: Teremos uma prefeituramuito diferente ano quem vem

emBelaVista do Toldo?
,

Alberti: Nós vamos dar continuidade àquilo que está andando
bem. Ao conversarmos com a população nós percebemos que as

áreas dà saúde e da educação estão andando bem emBelaVista, isso

Alberti: "Não haverão grandes mudanças"
foi o que a população transmitiu para nós. Entãoo que está andando
bem nós procuraremos aprimorar, melhorar, vamos dar continuida
de e aquilo que hoje está com problemas, que naminha ótica é a parte
de infra-estrutura, vamos procurar estruturarmelhor e trabalhar de
maneira diferente. Temos um programa que nós iremos trabalhar,
tanto na secretaria de obras quanto na de agricultura, que é onde
daremos apoio para o nosso pequeno agricultor, especificamente nes
sas duas áreas: na infra-estrutura para a retirada da produção e na

agricultura para incentivar a produção. \

CN: O que éprioridade hoje emBelaVista do Toldo?
Alberti: A prioridade hoje em Bela Vista do Toldo é a área de

acesso às propriedades que seram as estradas. O município é peque
no em população e grande em área territorial. Nós temos mais de 500

quilômetros quadrados de área territorial e isso quer dizer muita es
trada de chão. Nós temos mais de 2 mil quilômetros de estrada de
chão. Então, é muita estrada e o recurso da prefeitura é pequeno se

comparado a outrosmunicípios da região. Essa quantidade de estra
das de chão que nós temos é uma dasmaiores da região, ganhando até
de Canoinhas. Então pela capacidade de recursos é bastante compli
cado, é um desafio.

CN: O fato de você não ter uma relaçãomuito boa com o

governadordo.Estado pode prejudicar emmuito a sua adminis
tração?

Alberti: Na verdade eu tenho um bom relacionamento com o

governador. Aquele fato (o governador ofendeu Alberti em um

corrúcio do PMDB em BelaVista do Toldo), foi um fato puramente
político. Isolado. Na verdade, prova de que eu tenho um bom rela-

'1

cionamento com o governador é que eu faço parte do governo dele.
Há poucos dias fui convidado a me reunir com ele para conversar-'
mos sobre a futura administração e a política da região. Em novem- I

bro, quando ele retomar das viagens que está fazendo, eu vou corí-'
versar com ele e acredito que como governador, ele tem compro"
misso com todos os catarinenses e não compromisso só com o:
PMDB. Nós, assim como os outros municípios, vamos cobrar be-:
nefícios para o nossomunicípio, e acredito que ele não vai separar-

1uma política de descentralização não pode promover separação,"
tem que haver igualdade. Acredito que quem trabalhar com proje-" -

tos conseguirá atrair recursos para o seumunicípio.
-rr

CN: Como você pretende formar a sua equipe de governo?
Alberti: Eu vou primeiramente conversar com os vereadores

O PSDB elegeu três vereadores e o PP elegeu dois, então conse=
guimos eleger amaioria. Quero fazer um trabalho conjunto com I

a Câmara dos Vereadores. Ummunicípio pequeno precisa de to-"
dos, por isso quero formar essa equipe em conjunto com aqueles'
que tiveram a aprovação do povo. Por enquanto não defini secre-'
tário nenhum, vamos começar amontar nossa equipe em janeiro.'
Eu estou acompanhando mais como está a prefeitura.

CN: Será formada uma equipe de transição?
Alberti: Provavelmente os que fazem parte hoje da adminis'"

.

traçãomunicipal, farão parte da nossa administração. Haverá re-"
novação, mas também haverá participação da atual administra
ção no nosso governo.

CN: Mas não serão grandesmudanças?
Alberti: Não haverão grandes mudanças.

CN: O que o Pedro Tyszka deixa de bom e de ruim para a�
sua administração?

Alberti: Eu acredito que ele fez muita coisa que ele gostaria- .;,
de fazer, mas muitas que ele não conseguiu fazer até porque ele
sucedeu uma política de muita rivalidade, isso prejudicou o go>'
vemo dele. O que ele deixa de ruim é não ter conseguido o acesso I

asfáltico ao município, mas isso o prefeito anterior também nãó"
conseguiu. Acredito que essa seja umamissão que temos, difícil..
mas vamos lutar para fazer com que Bela Vista tenha outra histó-'
ria, porque o acesso é bem importante para o município.

. .

De bom, melhorou muita coisa na saúde e educação.

"

!
I

CN: O que você precisa para fazer um bom governo em
.

Bela Vista?
Alberti: De parcerias. Contamos com o governo do Estado e

com o engajamento da população mas na verdade quemme ajuda:;
na administração, quem faz as coisas acontecer é a população=
Vamos buscar recursos externos, até com o governo federal, em-" "!#
bora eu veja que a política do governo federal é mais partidária,"
somos adversários políticos, mas acredito que acima disso vai.
estar a vontade de fazer um bom trabalho e a gente vai correr:
atrás. A boa vontade vai fazer a diferença. :

, t
,'o

• I

: L
, r'r

'I.
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e sucessoDia de Anjo
cidades gêmeas

PORTO UNIÃO/UNIÃO
DA VITÓRIA - Doação, sorri
sos, diversão e solidariedade. Es
ses itens estiveram presentes em
todos os momentos do 20Dia de

Anjo, realizado no domingo, 17,
nas Gêmeas do Iguaçu - Porto
União e União daVitória; Mes
mo com uma semana de atraso,
pois a chuva não permitiu que o
evento fosse realizado na data
marcada inicialmente, o Dia de

Anjo superou todas as expectati
vas e promoveu um dia diferente

para as crianças da região. Com
brincadeiras, atividades
educativas e de lazer, lanches e

envolvimento demuitos "anjos",
o evento reuniu mais de 9 mil

pessoas na Estação Ferroviária
União, marco de encontro das
duas cidades.

Segundo uma das

organizadoras do evento, Keila
Pacheco Magnani, da empresa
Gotcha Publicidade, o Dia de

Anjomostroumais uma vez como
as pessoas do planalto norte

catarinense e sul paranaense es

tão apoiando a Unidade

Oncológica doHospital São Braz.
"Todas as atividades foram para
dar continuidade à campanha da
moedinha, que tem como objeti
vo reunir um pouco de muitos. E
todo o lucro da campanha vai di
retamente aos cofrinhos da Uni
dadeOncológica", conta. Ela ex
plica que as atividades do evento
foram realizadas por parceiros
(empresas, instituições, faculda
des e voluntários) que 'trocavam'
umamoedinhapor diversão.

E o resultado positivo do
evento foi confirmado com o

número de moedas arrecada
das. Segundo Hilário Magnani,
responsável pela equipe de

contagem das moedinhas, fo
ram arrecadadas 43.398 moe

das, em um total de R$5.995,35
e mais R$ 2.272,00 em cédulas.
DarciAbraão, administrador do
hospital e um dos organizadores
do evento, explica que os 184,5
kg de moedas mais a moeda

papel somaram R$ 8.267,35 e

são o resultado demuito traba
lho e muita vontade de ajudar
quem tem câncer. "Essa vonta-

CONFIRA O TOTAL DAARRECADAÇÃO
NO 20 DIA DE ANJO

Número de moedas:
Total em quilos:

\

43.398
184,5 Kg

Valores arrecadados em moeda-papel:
Total do evento:

R$ 2.272,00
R$ 8.267,35

de de ajudar não nos coloca li
mites de fazer cada vezmais",.
comenta.

Mas, mais do que arrecadar
recursos para a Unidade

Oncológica, o evento foi criado
para conscientizar as pessoas que
a união de esforços pode realizar
uma grande obra e ajudarmuitas
pessoas. "E isso fica claro com o

envolvimento das pessoas em re-

lação a nossa causa. Estão de pa
rabéns os voluntários, empresas
e instituições que montaram as

brincadeiras, e estão de parabéns
as crianças e os pais que sabem o ,

valor da solidariedade", finaliza
o médico Cezar Augusto Pinto

Lemos, que faz parte da Comis
são Pró-construção da Unidade

Oncológica eAmpliação do Hos
pital.

Fotos Divulgação

As crianças participaram de diversas atividades recreativas que foram desde pintura no rosto até brincadeiras culturais

Para anunciar ligue!
622-1571

Correio do No� �
Canoinhas,22deoutubmde (211
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Mais cinco vagões
,

I, )

da ALL- descarrilam

em
RIONEGRINHO - Na noi

tededomingo, 17,
cinco vagões

de UIl1 trem da América Latina

LOgística (ALL) que carregavam
farelo de soja descarrilaram no

trechoMafra/Rio Negrinho.
O acidente aconteceu na 10-

, calidade deAvencal, distante cer�

cade dez quilômetros do centro

domunicípio.A composição ti

nhaao todo41 vagões eninguém
se feriu. Laudos preliminares

, iaJIlbém apontam que não houve

qualquerproblema ambiental no
local do acidente

Ontem, durante todo o dia,
cerca de cem pessoas trabalha

vam na recuperação dos trilhos

danificados pelo acidente. Pelos
cálculos da América Latina

Logística (ALL), empresa que
administra a concessão sul das

ferrovias, os vagões saíram dos

trilhos dois quilômetros antes do
local do tombamento.

Dos cinco vagões, quatro
caíram despencando grota abai
xo e com eles parte de sustenta

�ão da ferrovia. Antes do traba
lho de retirada dos vagões tom
bados, os técnicos da empresa ti
veram que trabalhar na recupe

ração do trilho. "Temos que re
cuperar o trilho para fazer com

que o guincho chegue 'aqui", ex
plicaAlexandreZanelatto, geren
tede operaçõesdaALL.

Os trens daALL voltaram a

circular pela ferrovia, na terça
feira, 19. De acordo com técni

cos da empresa, uma inspeção foi
feita no local para identificar o

quecausou o acidente. "Estamos

Rio, Negrinho
Jorge Lemos I A Gazeta

Esse é o terceiro trem a descarrilar em pouco mais de um mês

empenhados em minimizar ao

máximo o risco de acidentes e já
intensificamos as inspeções e a

utilização de equipamentos para
a detecção de eventuais proble

m�s".' revela o gerente.
Cerca de 60 pessoas traba

lhamnas atividades demanuten

ção e inspeção da via no trecho
de 80 quilômetros que vai deRio
Negro-PR à Rio Negrinho. "As
inspeções são diárias e o pessoal
verifica a situação dos trilhos",
explicaZanelatto.

AALL tambémutilizaultra

som, um equipamento que fun

ciona como um raio- x da linha e
carro controle, utilizado para

medir a geometriadavia. Segun
do o gerente de operações, a em
presa abriu sindicância para apu
rar as causas do acidente e o pra
zo de entregado relatório é de 30

dias.
O diretor regional da Fun

dação do Meio Ambiente

(Fatrna), Regines Roeder esteve
no local do acidente. Segundo o
diretor, devido à carga ser com

posta basicamente de farelo de

soja, não houve qualquer risco de
dano ambiental.

TERCEIROACIDENTE
Empoucomais de ummês,

este foi o terceiro acidente no tre-

Educação presta homenagem aos alunos

que tiveram trabalhos premiados
TRÊs BARRAS - A Secre

taria de Educação, Cultura e Es

porte vai homenagear os alunos
das escolasmunicipais e estadu

ais deTrêsBarras que tiveram tra

balhos premiados durante aN

Feira Regional de Matemática,
que aconteceu emCanoinhas, no
mês de setembro. O evento está

previsto para hoje, noAnfiteatro
que fica anexo as Secretarias de

Educação e Saúde.
Na categoria Educação In

fantil será homenageado o tra

balho "Amatemática e o trânsi

to", dos alunos Casemiro
'í\lambeckJunior eMichellen do

Rosário, da EscolaBásicaGuita
Federmann. Nas categorias 5" a

8" séries serão premiados os pro
jetos "Nosso bairroC naCidade

de Três Barras: somando,multi

plicando e dividindo ações
educativas", dos alunosAfrodite
Ribeiro, Débora Matias e

Rollynton Guimarães; e "Emba
lando amatemática", dos alunos
Grazieli Lima, Mirian Nasci

mento e Sara Sasinski, respecti
vamente das Escolas Guita
Federmann e João Pacheco de
Miranda Lima (Caie), Jáos alu
nosGracielendos Santos,Michele
GostakeSuelenWogeinak, daEs
coladeEducaçãoBásicaColombo
Machado Salles também serãoho

menageados comoprojeto "Edu
caçãoFiscal",nacategoriaEnsino

Médio.
Nos dias 27 e 28 de outubro,

na cidade dePomerode, os auto
res desses trabalhos irão represen
tar Três Barras durante a realiza

ção daXXFeiraEstadualdeMa

temática. O objetivo da feira, se
gundo a assessora dematemática

daSecretariadeEducação,Noeli
Thiem, é a integração dosmuni
cípios através da socialização dos
projetos e dapromoção damate
mática por meio de pesquisas.
''Três Barras temumacaminhada

comêxito nas FeirasRegionais e
Estaduais, e por isso vamos para
buscar novas conquistas e reco

nhecimento para o nossomunicí

pio", explicaNoeli.

VENTILADOR 30cmMALLORY
,\1 A VISTA 49,00

cho. O primeiro deles aconteceu
no dia 14 de setembro, quando
cerca de 100 rnillitros de óleo

diesel vazou e contaminou

_ córregos da região. Com isso, o
fomecimento de água de três

municípios da região teve que ser
suspenso. O segundo acidente

aconteceu no dia seguinte, cerca
de dez quilômetros de distância
do primeiro e apenas farelo de

soja foi derramado. "O primeiro
acidente aconteceu por causa de

umdesmoronamento de terraque
interditou o trilho. Já o segundo
deveremos concluir o relatório

na semana que vem", revela
Zállelatto.

Bijouterias

770

G�NDE PROMOÇÃO DO LOJÃO DA CASA

MOVEIS COM 30% DE DESCONTO A VISTA

,

BARRACA 3 PESSOAS APENAS

99,00 A VISTA

APARADOR DE GRAMA
MASTER450

A VISTA 92,40 OU 1 + 9X = 12,00

COLCHÃO ESPUMA VILLAGE

DSB 33- LISO 1,38X14 SIMBAL

A VISTA 189,00

SECADOR DE

CABELOS MALLORY

ROUPElRO ECONOMICO 3PTS.

2 GAV. MARFIM

SOMENTE 203,00 A VISTA

RADIO COM CD CCE RC 80X

195,00 A VISTA
OU 1 + 9X - 23,90

APENAS 29,00 A VISTA

. PROMOÇÃQ VALIDA PÁRA AS DUAS LOJAS ATÉ DIA 30/10/04

viSite I!l nova Idjfl em
CANOINHAI

BelaVista doToldo
MARISA LILLER E CRISTINA MASSANEIRO

"Amigos são anjos que ajudam a colocar-nos de pé nova
mente quando nossas asas esquecem como voar".

FelizAniversário!
Ivani Kuchler eMárcia Poloniski SchiessI24/10.

Felicidades!

Giovani Henrique Zacko Filhocomemoramais um aniver

sário dia 26/1 O a ele a orgulhosa mamãe Cristiane e omaninho

Lucas desejam saúde e felicidades!

Parabéns especial•••
Para Rosiane Karvat Tisczka que no último 18/10 comemo

ra 01 ano de LojaCriativa, desejamos sucesso.

Festa
Em louvor aNossa Senhora doRosário e Santa Terezinha no

domingo 24/10 na comunidade de Imbuia. Haverá diversas atra

ções, participe!

Aquele abra�o para:
Narli &Vande que estão super apaixonados;
Cristiane& Carlos casal simpatia;
AnaCláudia Fuck, Thais Mara eMarélia (Cnhas);
Beijinhos 1 para Tiago (Cnhas);
Beijinhos 2 paraLuciano (Cnhas)
Felizes Célia & Sandro;
Fernando Novak, commuitas saudades;

Agradecimento
A Farnília Greschechem ainda consternados com o faleci

mento de João Alceu Greschechem, ocorrido no último dia 15,
vem encarecidamente agradecer todo o apoio da Secretaria Mu

nicipal de Saúde de Bela Vista, na pessoa da secretária Carla

Roberta Ludka, bem como o excelente trabalho e disposição da
enfermeira Tatiane, asAssistentes Sociais Vilcéia e Silvana, os

Motoristas, aAPOCA e Corpo de Bombeiros. Damesma forma

agradece de coração a solidariedade e companheirismo da famí
lia Klempouz. Profundamente gratos pelo envio de flores e o

grande conforto e solidariedade dos quemarcaram e as palavras
cristãs. Deus lhes pague!

BOM FIMDE SEMANA..•

CARNES TEMPERADAS PARA

F'ESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622·2714 Cei.: (47) 9986·5491

CI L
Telas·Grades·Muros·Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624-1459

ESCRITÓRIO CID! CONTABILIDADEi
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158- . - .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Prefeitu
•

mais

Rua Osvaldo de Oliveira: próxima a Escola Guita Federmann

Três Barras entreg
ruas pavimentadas5

TRÊS BARRAS - Mais duas
ruas de Três Barras foram pavi
mentadas. A Prefeitura, pormeio
da Secretaria deViação, Obras e
Serviços finalizou na semana

passada apavimentação asfáltica
da rua Dr. Osvaldo de Oliveira,
que liga a Avenida Rigesa à Es
cola Básica Municipal Guita
Federman. Outra rua também

pavimentada foi a João Sardá, no
trecho que compreende aAveni
daRigesa à ruaAlexandreAdur,
que dá acesso aFundaçãoHospi
talar de Três Barras.

O responsável pela Secreta
ria de Viação, Obras e Serviços,
JoãoMateus Barbosa, afirma que
as obras incrementam aindamais
a infraestrutura urbana nomuni

cípio, beneficiando principal-

mente a população que diaria
mente trafega pelas vias. "Essas
ruas diariamente contam com

um grande fluxo de pessoas e

automóveis e o asfaltamento de
las era uma antiga reivindicação
dos tresbarrenses", explica. Essa
semana foram finalizados tam
bém o asfaltamento de parte das
ruas JoséNunes Cavalheiro (pro
longamento) e XV de Novem

bro, que respectivamente passam
em frente e ao lado do prédio que
abriga as Secretarias de Educa

ção e Saúde. Nomesmo localjá
está em fase final a construção
de um estacionamento para veí
culos e de uma rótula, que servi
rá para desafogar o trânsito e ofe
recermais segurança aos moto

ristas e pedestres.

,.

Zonta pede prioridade para recuperação dos
trechos Mafra/Santa Cecília e Mafra/Canoinhas
CANOINHAS - o deputa

do federal Odacir Zonta (PP/
SC) solicitou aoMinistério dos

Transportes prioridade para a

recuperação das Rodovias BR-
116, entre os municípios de
Mafra e SantaCecília, eBR - 280,
entre os municípios de Mafra e

Canoinhas..
Nesta semana, O Ministé

rio dos Transportes informou

que a recuperação do trecho en
tre Mafra e. Santa Cecília, na
BR-116 consta no Programa
Integrado de Revitalização,
como segmento prioritário, cuja
obra encontra-se em fase de

aprovação de projeto para futu
ra licitação.

Do mesmo modo, o trecho

compreendido entre osmunicí

pios de Mafra e Canoinhas, na
BR-280, consta do Programa
"Creminha" cuja licitação, ob-'
jeto do edital na 0541/2001, en
contra-se em fase final de análi
se, bem como do programa In

tegrado de Revitalização PIR

IV, na fase de projeto.
Os trechos possuem contra

to demanutenção em vigor, atra
vés dos quais vem sendo execu
tados os serviços rotineiros de

conservação. "As condições de
tráfego nos dois trechos está
sendo agravadas, principalmen
te nos períodos de precipitações
pluviométricas em razão do alto

grau de deterioração da pista",
ressalta Zonta.

On Line

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOl\1BO

Correio do NOrtfCanoinhas, 22reoutubmde2� �

Rua João Sardá: acesso a Fundação Hospitalar de Três BalTas

Zonta: prioridade para recuperação de trechos da região

Porto União intensifica
trabalhos rotineiros

,

PORTO UNIÃO - A Secretaria de Obras e o Departamento:
de Urbanismo de Porto União trabalham na recuperação das ruas
e bueiros danificados pelas enxurradas do começo da semana

passada. Também estão no roteiro de serviços roçadas e limpezas,
patrolamento de estradas no interior e plantio de flores e grama.

Os canteiros da ciclovia da avenida Perimetral recebem gra
ma no trecho entre o trevo da Reunidas e o trevo do Jardim!
Brasílía. Em outro trecho, da antiga Cabana até o trevo da Reuni
das, os funcionários fazem roçadas nas laterais, melhorando a

ciclovia. As máquinas trabalham próximo ao 5° BEC, fazendo o

recapeamento asfáltico. Ainda naPerimetral é realizado uma ope
ração emergencial de tapa-buracos.

O departamento de Urbanismo faz um calçamento
esquematizado para garantir a segurança dos pedestres na região
do Posto Fox. No Morro da Cruz é feita a limpeza no terreno do
Pocinho do profeta São João Maria. Outros serviços são execu

tados no CemitérioMunicipal e na cancha de futebol de areia do
bairro São Bernardo do Campo, que foi inaugurada no sábado,
15, bem como nos canteiros da praça Hercílio Luz, que recebem
flores de verão.

Próximo à ponteMachado da Costa, a Ponte de Ferro, come
çou o calçamento com paralelepípedos. Dois trechos estão em

obras: o início da avenida João Pessoa e o prolongamento da
ruaVisconde de Guarapuava.

Na praça Hercílio Luz, em frente a Câmara Municipal, o
sistema de iluminação recebe reforço com novas luminárias. .

No interior as máquinas fazem o patrolamento e

empedramento das estradas de Nova Galícia e a que dá acesso ao

Maratá e proximidades. Finalizando o esquema de trabalho da

semana, uma equipe trabalha namelhoria da tubulação de esgo
to da Área Industrial.

Eleitos

Eleitos e felizes, mas com a. consciência de que terão uma

tarefa nada fácil a cumprir a partir de IOde janeiro de 2005,Wan
derlei Lezan - o Wande do Besc - e o professor José Cocharski,
estão otimistas de que o processo de renovação acontecerá nor
malmente, com a aplicação do Plano de Governo, que será o

instrumento para que o município cresça em todos os setores, e
com a participação de todos os segmentos da sociedade organiza
da.

Debutantes 2004
A sociedade de Irineópolis se prepara para a sua festa de gala,

que acontecerá no dia 12 de novembro na Sociedade Recreativa e

Cui.ural, A festa será abrilhantada pela Banda Reprise, de Con
córdia. Até o momento, estão inscritas oito garotas: Alessandra
Borini, Gabriela Horn, JéssicaAlves Elias, DaineWagner, Ana
Paula Konkol, Sabrina Orlonski,Marcieli Popia e Jaqueline Lon
go.

Posse em Brasília
Antônio Reinelli, o Videira, e Ricardo Dragoni, respectiva

mente presidente e secretário do Instituto de Desenvolvimento

RegionalEco Iguaçu, com sede emPortoUnião, serão empossados
pelaministra doMeioAmbiente, Marina Silva, dia 4 de novem
bro, em Brasília, comomembros do Comitê daBaciaHidrográfica
do Paraná, representando o Estado de Santa Catarina. Reinelli
será o titular e Dragoni, suplente.

Pavimenta�ão do Acesso
Em frente ao Comitê

Eleitoral (Histórico), na Rua
Paraná, dias antes das eleições
de 3 de outubro, o governa
dor Luiz Henrique, empu
nhando o Plano de Governo
da Coligação Renovação
PMDB-PT, prometeu de pú
blico que ajudaria Wanderlei
e José a concretizar o projeto
de pavimentação asfáltica do
acesso da sede do município
ao KM 5, l1aBR-280.

Primeiro Lugar

A funerária Santa Clara.com cerca de 400 associados e com

poucos meses de funcionamento em Irineópolis, conquistou a sim

patia e a credibilidade da população, além do premio de primeiro
lugar em eficiência e aprovação de seus clientes. AdãoAdriano e

sua equipe estão de parabéns.

Exemplo para o Brasil
Os famigerados e inconvenientes toques de celular durante

sessões de cinema ou espetáculos não serãomais ouvidos na Fran
ça. O ministro da Indústria francês, PatrickDevedijan; anunciou a

instalação de equipamentos capazes de bloquear sinais de telefo
ne dentro de teatros e cinemas. O sistema impedirá que os usuári- ,

os de celular façam ou recebam ligações nesses locais. �
Este, é um exemplo que deveria ser seguido pelos brasileiros.

,

Não só nos cinemas e teatros, mas também nos locais onde se ,

realizam reuniões, congressos, conferências, cursos e simpósios.
Os "escravos" do celular, que deixam os aparelhos ligados nesses
eventos, deveriam ser impedidos de ficar no recinto. Haja falta de

respeito e educação desse povo!

Fenaoslra
DaAbrajet-Associação Brasileira de Jornalistas de Turismo,

'

recebo convite para aVI Fenaostra, que se realiza no Centro de

Convenções de Florianópolis até o dia 28. A grande novidade
desta edição da Fenaostra será o concurso de gastronomia e a

escolha do melhor chef jovem das Américas. Oevento terá a par
ticipação de chef"s da Guatemala, Brasil, Bolívia, Chile,Argenti
na e Uruguai.

Entre as instituições que cedem estágios na festa deste ano,
estão as escolas de Hotelaria de Larochelle eVersailles, na França,
Associação Brasileira de AltaGastronomia-Abaga, Serviço Na
cional deAprendizagem Comercial-Senac e EI Bulli da Espanha, I

considerado um dos melhores restaurantes domundo, especialis-
ta em pratos com frutos do mar.

Almanaques Turísticos
Lançados oficialmente emFlorianópolis na segunda-feira, 18,

osAlmanaques Turísticos Regionais de SantaCatarina, foramapre
sentados nesta quarta-feira 20, durante o Congresso da ABAV

Associação Brasileira deAgências deViagem, no Rio de Janeiro.
Trata-se do maior trabalho de regionalização do turismo feito no
Brasil. O projeto inédito, visa oferecer informações detalhadas
sobre os potenciais turísticos de 231 municípios, cobrindo prati
camente 80% do território catarinense,

Dessa forma, secretarias municipais, secretarias regionais
estaduais e a iniciativa privada, poderão atuar em bloco para ofe
recer roteiros que disponibilizem omelhor em belezas naturais e

equipamentos para o lazer e aventura.
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Curso prático ensina a

trabalhar com emergências
CANOINHAS - Desde o

Ma 25 de setembro, 30

anoinhenses, que desempe

�a!1l as m�is vari.a�as funções
rofissionms, parucipam de um
r
urso de formação de socorristas

'[amovido pela Força Vital
r �

.

M édi dEOlergenClaS e icas e

euritiba-PR com apoio daUni

versi-dade do Contestado

�nC):As aulas �ãoministradas
�ois dIas por mes, sempre em

finais de semana e compreen-

dem noções de anatomia, intro
duções ao atendimento pré-hos
pitalar, abordagem ao paciente,
práticas de remoção, imobiliza
ção, contenção de hemorragias,
emergências clínicas, interven
ções específicas (gestante, cri
ança), traumas (crânio, tórax,
abdômen, membros), atendi
mento a múltiplas vítimas, es
tágios práticos, entre outras

ações que devem ser tomadas

por um socorrista em casos de

urgência e emergência.
O socorrista coordenador

do curso, JacksonLuiz Jarzynski
explica que o curso não ensina
somente técnicas de primeiros
socorros e sim um suporte bási
co para semanter a vidados aten
didos. "75% das nossas aulas são

práticas", afirma. No dia 3 de

novembro, os alunos do curso

irão fazer treinamento naMata
Atlântica da Serra doMar.

FORÇA:yITAL i
' .i .

.

AForç:l'Vitál foi criada em 1996 por Jacks!:'Ilí e a enfernieiraMichelleTáverna. Segúli
.Jackson a empresa que ministra cursos como �sse e� dive�.�as p�es do Bra�i1,

'

.rmentada deacordo com a resolução doConselh6 FederalMMedieina n-:� 1529198

Ieee que o sistema de atendimentopré-hospitalar na�ea de urgênc!a(se� a

à saúde) e emergência (com agravo irreversívelà saÜde) éaquele atendim uepr

. chegar à vítima nos primeiros minutos após terocorrido o agravo à sua saúde.
i:o . Os participantes irão receber daUne o certificado de participaçãá,o que darállireito:à
carteira de socorrista. O curso tem um ano de��ração,co�..�2módulos teórico/práticos.

No início dopróximo ano letivo serão abertas inscrições parasnaisuma'tuí

Estudantes têm primeiro contato com o interior do corpo humano

AnLJnci� nc>

(47) 622-1571
comerGialcn<ªinetmorte'_Gom _ br

comerÓiaféri'@newage _ cc>m _ b r

�I
�I
NI
�i
� !

I
DE PIZZA I

I

;?[t;enáinnCJJ' t;cd<,J' 01$ dlaJ'
A 50 metros da Matriz

I

Canoinhas

Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622 -4082

Panilicio
pao de Lo
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FalHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

EDU(J\(ÃO AMBIENTAL UM (AMINHO PARA (IDADANIA

INFORME SE JÁ E MATRICULE - SE

SENAC: Rua Rolando Mallucelli, 16
Centro Canoinhas

Telefone: 47 622 - 4853

senac

••

Fotos Divulgação

Jackson e Michelle ministram aula teórica na Universidade do contestaâo

30 pessoas participam do curso que tem duração de um ano

.

"

mulheres à tarefas tradicionalmente
,\masculinas:'. Na terça"feira, 26, Jaime
Concha, da Argentina, fala sobre o

"Mercado internacional de madeiras".
No dia 27, a�sistente social, dout��a
Mar' i ilani fala sobre "Res

ponsa
.

d e social das empresas".
Em seguida, Vilmar Capanema e Ha
miltonWendt falam sobre "Clubes de

serviço: Lions e Rotary Clube". Na
'quinta�feira, 28, Roberto Farias fala

,sobre "Criando sucesso'pessoa_} e pro- '

fissional".'
,

,

"
Os participantes podem optar

também por somente uma das pales-

tras. Aí o i stime ser feito éde
R$ 8,00 e o certificado será de 3 ho-

'

ras/aula.
.,' ,

De acordo com o coordenador do
curso de administràção, professor
CésarDuarte Nascimento, o objetivo
geral do evento éproporcionar aos aca
dêmicos e comullidad'e em geral pa
lestras de atua1iz�ção de conhecimen
tos e vivências p,rática na área de ges-
tão.

..

SERVIÇO
Maiores �nformações podem ser

obtidas pelô'telefone 47 6229917.

Despachante Combustíveis

AméricaI (Posto Mallon
224626 ! �.t�l$"�,:"::;,,,,,,,,. I Lubrificação em greral, Disk gás

I Credenciai 0896 I All'llip Rua Vidal Ramos, 1037

\, j \ -u (47) 622.1690,,_•..._._ ....

_--_._--�

/

AKI-TEM
Vendas de pneus. câmaras e rodos
Consertos, montogerns e trocos

Serviços Automatizados

Novo endereço à parlir de 31/3

.' ao lado do àntigo '< '

Ruo: Getúlio Vargas, 1135· fone 622-7338

Latas e Acessorios.
(SCHADEC#(\
,

i rU;,I/,_ pneus
i

,
Rua Paul Harris, 535

t"ones: (47) 622·3782/622-3355;

Vidros
Faróis

,
Borrachas .

! Acessórios e também peças usadas. I
J j

1622-6341/622.73871
l Rua: Frei Menandro Kamps, 275}
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Procon de Porto União entra na lutai!
pela revogação de lei nacional

PORTO UNIÃO - O
Procon de Porto União entra na

campanha estadual para revo
gar a lei nOlO.962, sancionada
na segunda-feira, 11, pelo Pre
sidente da República. A lei de

sobriga a afixação de preços
nos produtos vendidos em es

tabelecimentos comerciais.
Para o responsável pelo

atendimento do Procon de Por
toUnião,AllanNaumann, a po
pulação terá muitas dificulda-

des em comparar preços na

hora de fazer suas compras. A
não obrigação da afixação dos

preços traz ainda a alternativa
da colocação de código
referencial ou de barras nos

produtos oferecidos ao clien
te. Nesses estabelecimentos
será obrigatória a presença dos
equipamentos de leitura do có
digo para consulta dos preços.

Esse fato acarreta em polê
mica para a população que,

muitas vezes, desconhece mé
todos modernos para a leitura
dos preços. Ou mesmo quando
fizerem compras rápidas, as

pessoas terão que consultar os

preços de todos os produtos
que desejarem obter ou mesmo
conhecer o valor. Além disso,
muitos funcionários dos esta

belecimentos comerciais per
derão seus empregos devido à

utilização de máquinas eletrô
rucas.

O Procon, situado na pre
feitura, estará disponibilizando
as folhas do abaixo-assinado

que serão encaminhadas ao

Procon do estado, em

Florianópolis, para serem re

metidas ao governo federal. O

objetivo principal dessa cam

panha é facilitar o dia-a-dia das

pessoas em geral.
Maiores informações sobre

a lei na página do governo
www.planalto.gov.br.

Instituições de ensino têm isenção de tributos
CANOINHAS - o Gover

no Federal está oferecendo uma
boa oportunidade de economia
tributária para as instituições
privadas de ensino superior com
fins lucrativos, o que até então
era apenas dado às instituições
de educação sem fms lucrativos.
Basta a adesão ao Programa
Universidade para Todos, insti
tuído pelaMedida Provisória n°

/

213, de 10 de setembro de 2004.

Segundo Instrução
Normativa da Secretaria daRe
ceita Federal, publicada recen
temente, a instituição privada de
ensino superior, com fins lucra
tivos ou sem fins lucrativos não
beneficente que aderir ao Pro-

gramaUniversidade paraTodos

(PROUNI) terá isenção a partir
de 2005 da COFINS, PIS/
PASEP, CSLL e IRPJ, no perío
do de vigência do termo de ade
são (10 anos, renováveis).

"O PROUNI, cuja gestão
compete aoMinistério daEdu

cação, é destinado à concessão
de bolsas de estudo integrais e

bolsas de estudo parciais de cin
qüenta por cento (meia-bolsa).
As bolsas de estudo serão con
cedidas a brasileiros não porta
dores de diploma de curso su

perior, cuja renda familiar per
capita não exceda o valor de até
um salário mínimo emeio (bol
sa integral) ou o valor de até três

salários mínimos (bolsa parei
ai)", explica a advogada Thaís
do Lago.

As atividades sobre as quais
recai a isenção são as proveni
entes de cursos de graduação ou
cursos seqüenciais de formação
específica.

A Receita Federal frisa que
a contabilidade das instituições
deverá estar em plena ordem,
isto é, demonstrando os elemen
tos que compõem as receitas,
custos, despesas e resultados do
período de apuração, referentes
às atividades sobre as quais re
caia a isenção, segregados das
demais atividades. A clareza e

exatidão dessas informações é

considerada requisito para usu
fruir da isenção.

''A concessão ou reconheci
mento desse benefício fiscal fica
condicionada à comprovação
pelo contribuinte, da regular
quitação das contribuições e

imposto alvos dessa Medida",
lembra Thaís do Lago.

"Os interessados devem fi
car atentos à conversão daMe
dida Provisória em Lei, o que
até agora não ocorreu, pois te
rão um período, ainda a ser de

finido, para formalizar sua pré
adesão, cujo objetivo é avaliar

previamente a estimativa da re
núncia fiscal", ressalta a consul
tora.

Educação tem aplicado rigorosamente
recursos do Fundef, conclui Conselho

FLORIANÓPOLIS - O taria de Estado da Educação e de pneumonia. menos desse montante. Como
Conselho do Fundo Nacional Inovação. O assunto entrou em pau- o governo não pode gastarmais
do Desenvolvimento do En- "Até agora, pelos doeu- ta para esclarecer afirmação do que arrecada, para ajustar a
sino Fundamental (Fundef) mentos apresentados, pode- de deputado estadual da opo- receita baseada no Fundef em
concluiu que não há nenhu- mos atestar que nesses quase sição namídia levando a crer R$ 550milhões, recurso efeti-
ma ilegalidade na revisão or- dois anos o Estado vem apli- que o governo estaria trans- vamente devolvido, o decreto

çamentária efetuada pelo go- cando rigorosamente dentro ferindo recursos do Fundef faz uma revisão orçamentária,
vemo do Estado através do da lei os recursos do Fundef',

,

para o Tesouro. "Fui maldo- transferindo a sobra da previ-
decreto do executivo que atestou Belini, representante samente induzido a pensar, são (e não de recursos físicos),
transfere previsão de receita da Associação de Pais e Pro- através de terceiros, de que correspondente a R$ 107 mi-
da Fonte 13 (Fundef) para a fessores na entidade e reeleito estaria havendo desvio de re- lhões, para o pagamento de sa-

00 (Tesouro) com o objetivo presidente pelos conselheiros cursos, mas toda documenta- lários, item em que as despesas
de cobrir a folha de pessoal em junho passado. Além de ção mostra que o Estado está superaram o orçado. De acor-

da educação. "Não há nenhum seis titulares do Conselho e do apenas pedindo autorização do com o diretor de Adminis-
desvio de dinheiro físico, mas diretor da Seplan, participa- para diminuir o crédito de tração eFinanças da secretaria,
apenas reajuste de crédito or- ram da reunião o diretor do uma fonte onde há excesso Flávio Bernardes, o deputado
çamentário, o que é perfeita- Tesouro Ricardo Rabello, o orçamentário e aumentar ou- Antônio CarlosVieira, autor da
mente legal", declarou o pre- diretor de controle do Tribu- tra em que os gastos foram denúncia, utilizou efetivamen-
sidente do Conselho, Moser nal de Contas do Estado, Pau- subestimados pelo orçamen- te recursos da Fonte 13 para pa-
Bellini, após ouvir a explica- lo Preto, o chefe de gabinete to, sem mexer em nada do gamento de pessoal quando se-

ção do diretor de orçamento e os diretores Administrativo Fundef'. cretário da Fazenda. Parecer
da Secretaria de Estado do e de Planejamento, da Secre- Segundo explicação de julgado este ano pelo Tribunal
Planejamento, Romualdo taria da Educação, represen- Romualdo Goulart, a Seplan de Contas do Estadodetermina
Goulart, em reunião ordiná- tando o secretário Jacó havia previsto R$ 670milhões inconstitucionalidade dessa
ria da entidade realizada na Anderle, que estava em con- de receita em arrecadação do ação praticada pelo governo
segunda-feira, 18, na Secre- sulta médica em tratamento Fundef, mas recolheu 5% a anterior.

Comércio registra crescimento pelo 9°mês consecutivo
CANOINHAS - Apesar de

reduzir o ritmo de crescimen

to, as vendas do varejo no país
registraram nova alta em agos
to, pelo nono mês consecutivo,
alcançando uma média de

7,53% em comparação com

agosto de 2003. Em Santa

Catarina, o aumento foi de

8,20%. Emjulho, o crescimen
to tinha sido de 14,64%, impul
sionado pelo bom desempenho
das vendas de inverno. Os da
dos foram divulgados na terça
feira, 19, pelo IBGE.

O presidente da Federação
das CDLs de Santa Catarina

(FCDL/SC), Sido Gessner

Júnior, aponta outro dado sig
nificati vo da pesquisa

conjuntural: no acumulado dos
últimos 12 meses, o crescimen
to no varejo nacional foi de
5,83%. Em Santa Catarina o au
mento acumulado no mesmo

período é de 10,35%. "Até o

quintomês de crescimento ain
da registrávamos um índice ne

gativo no acumulado dos 12
meses. Agora, vemos a gradual

. recuperação das vendas. Nos
anos anteriores tivemos apenas

, picos de consumo no segundo
semestre, e um primeiro semes

tre péssimo", observou o diri

gente. Gessner Júnior lamenta
apenas que a perspectiva para o

mês de outubro não seja otimis
ta, em razão da greve dos ban
cários.

On Line

Convênio irá coibir atividade ilegal;;
de corretor de imóveis ,

JU

)),

FLORIANÓPOLIS - Disciplinar a atividade de corretor
de imóvel em Santa Catarina e fiscalizar a ação de falsos cor"
retores que costumam atuar nesta época do ano no Estado, pris
cipalmente no litoral. Estes são os principais objetivos do con

vênio assinado entre a Secretaria da Segurança Pública e De
fesa do Cidadão e o Çonselho Regional de Corretores de Imé
veis (Creci/SC). Segundo o secretário Ronaldo Benedet, a açãil'
da polícia também será de prevenir e reprimir o exercício ile
gal da corretagem de imóveis em território catarinense.

Pelo convênio, as denúncias de exercício ilegal de profisru
são poderão ser feitas através dos telefones 190 (Copom da,
Polícia Militar) ou o 147, da Polícia Civil. Na Capital, outro'
telefone disponível é o (048) 251-5200 (Central de Polícia).
O convênio também prevê 'o encaminhamento do autor do fato
delituoso para a delegacia de polícia mais próxima, onde de
verão ser feitos os registros legais.

Já o Creci/SC irá manter um banco de dados referentes à&t

transações imobiliárias realizadas por seus corretores em San�
ta Catarina, permitindo seu acesso aos órgãos da Segurançt
Pública. "Desta forma, iremos proporcionar melhor seguras;
ça para a população flutuante e fixa de Santa Catarina", expli,
ca Gilmar dos Santos, presidente da regional catarinense do
Creci. Para o secretário Ronaldo Benedet, a parceria entre as

polícias Civil e Militar e o Creci irá permitir que a atividade
de corretor de imóvel seja disciplinada no território
catarinense, já que, especialmente nesta época do ano, falso!,
corretores aproveitam a chegada dos turistas para exercer um!1
atividade ilegal, colocando em risco os próprios profission

.

que atuam neste setor, e turistas que chegam para aproveitar �1
férias no litoral catarinense. I

Em anos anteriores, a SSP já registrou casos de falsos cor� Iretores que alugam imóveis para turistas, principalmente, e�':
trangeiros, e aproveitam a sua ausência para praticar arrombf Imentos e furtos. Alguns chegam a fazer cópia das chaves í:;
agem à noite, não levantando suspeitas e dificultando as inveS': �

tigações policiais. O convênio tem prazode validade por cinc�:
anos.

BELA VISTAi.;- A Secretaria de Agriculturâ de
Vista d� roIdo realizou na quart� -f��a, �.?' a e�try�
W.!279 wevinos aosprod�tores rurai� aomu�dpiocF�
disponibj.liz�1?S ao valor.1eR$ 15,5?millieiro, ��vin��
yspécies carp� capiJu, cmpa húngara; carpa prate<.H;la e c
cabeça grande'. Já º milheiro da carpa colorida custou a

agricultores R$ 195.
O secretári� 1�Ag�cultura�.�ll!S C��trrV�ilaty;

t�foU e�so da camparlha, afinn�10 qUy\�8 prod��
fjlrais e etuaram os pedid�s na Secr�t��. "A cada campa-, ;:
nha o nÚ1llerogeinscriçqys nos surprç,ende�psitivamente,\;" :
mostrando o interesse dos nossos agricultores no inf.���en- , :
to da criação de peixes no muni�ípio; s,omente da espécie;\iil :

carpa-capim f�ram entregues um totãl de 6.37? W�yinos"
,

finalizou o seêretárío.
' .
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I ;�rreio do Norte
plinha5,

22reoutubrode 2004

�

Polícia

II: Fatma multa vereador em

rt$ 500 mil por crime ambientalFatma

:Seja você também um cliente!
I

.. MAJORVIEIRA - A Fun

, ão do Meio Ambiente

!�tJIla) atendendo a determi

I\a doMinistério Público de

'�ta Catarina, flagrou na

:arta-feira, 20, crime

biental na localidade de

igeado Liso, interior de Ma-
I(Vieira.
Segundo o coordenador

uianal da Fatma, Régines
;eder, chega a mais de mil

etras cúbicos de árvores na

'�as derrubadas em uma área

I�aproximadamente 360 hec-

As árvores estariam sendo
derrubadas pelo vereador de

MajorVieira Gláucio Henning
(PFL) que havia arrendado a

propriedade do fazendeiro
Nicolau Langowski, residente
emRio Negro-PR.

O crime ambiental foi ca
racterizado como grave por
existirem na propriedade árvo
res de araucária e imbuia, es
pécies ameaçadas de extinção.

'

A área foi embargada pela'
Fatma que multou o vereador
em R$ 500 mil. O proprietário
das terras, Nicolau, também foi

Mais umamorte naBR-280
CANOINHAS - Na noite de terça-feira, 19, naBR-280 a apro

Uinadarnente 6 quilômetros da Fazenda Batatais um acidente en

lulvendo os veículos gol placas JNK 7803 de Major Vieira e a

!ilfeta placas AEM 9574, cavalinho placas ACF 8330 de Santo

wlõni<1 do Sudoeste-PR tirou a vida do condutor do gol, Paulo

iovane Denski, 32 anos. O motorista da carreta, João Batista de

Maújo, 24 anos, não sofreu ferimentos. ClaudeteAlves Godoy, 24
IDOS, residente em Três Barras, que viajava com Paulo, estava in

ronsciente, gravemente ferida e com sangramento pelo ouvido. Os
�robeiros realizaram os primeiros socorros no local e encaminha
'ill)Claudete ao ProntoAtendimento de Canoinhas, Segundo in
lormações do Hospital Santa Cruz, namanhã de quarta-feira, 20,
flaudete estava consciente e não corria risco demorte. Paulo, que
,
'dia emMajorVieira, morreu no local do acidente.

AlcoolizadO
Namanhãde quarta-feira, 20, quando realizavarondaspela ruaGetú

loVargas, uma guarnição da PolíciaMilitar se deparou com o veículo

�rtadoDaewdoEsperoCDplacasCIG6566.Quando o condutor,AS,
anos, percebeu apresençadaPolícia, realizoumanobraperigosa (cavalo
pau), fugindo do local, sendo abordado adiante poroutraguarnição, já
�A.S. apresentava vários sintomas de embriaguez alcoólica.AS. foi
�tregue ao Plantão daPolíciaCivil, juntamente com o veículo que foi

ixificado conforme a legislação em vigor.
.

RoubodeáIvores
. Aomeio-dia de quarta-feira, 20, umaguarnição daPolíciaMilitar foi
Earua IrmãMariaCarolinaGross, bairroÁguaVerde, ondenaresidência
�senhorVR, 26 anos, foramencontradasváriamudas deárvores frutífe-

1!I�e haviam sido furtadas da Embrapa dias atrás. Posteriormente os

�liciaismilitares se dirigiram até a residência deAM.C, 40 anos, onde
�vamoutrasmudas que eramprodutodomesmo furto. Os envolvidos
Illatllentregues aoPlantão daPolíciaCivilpara as'devidas providências.

Suspeitadefurto
Também aomeio-dia de quarta-feira, 20, quando realizavam rondas

�Iobairro Industrial I, umaguarnição daPolíciaMilitar foi abordadapelo
�or ILC, 43 anos, informando que tinha detido lAp, 22 anos, que
�doelebaviafurtado váriaspeças de sua lojadepeçaspara tratores. Os
lIIVolvidos foramconduzidos até aDelegacia dePolíciaCivilparaasdevi
IaIprovidências.

: Dirigirsemcarteiradehabilitação
: Na tarde de quarta-feira, 20, aPolíciaMilitarabordou na ruaFrancis
�dePaulaPereirao veículoFiatStradaplacasAAK 8593, deTrêsBarras

�conduzidoporT.VB., l8anos. T.VB.nãopossuíaCarteiraNacionalde
� "tação epor issooveículo foi retido enotificado, sendo seu condutor
lbido eentregue aoPlantão daPolíciaCivil .

.
armácla Água Verde

MANIPULAÇÃO - HOMEOPATIA .. DROGARIA

multado emR$ 500mil. Os pro
prietários de dois tratores de es
teira que faziam o transporte
das toras também foram mul
tados emR$ 50mil cada. Além
dos tratores e caminhões de

transporte, a Fatma recolheu
também duas motosserras.

Durante todo o dia de on

tem nossa reportagem procu
rou por Gláucio, mas sem êxi
to. Segundo Régines, Gláucio
apresentou nomomento do'fla
grante uma autorização para
corte de madeira, mas não de

espécies em extinção, "mesmo

porque é terminantemente proi
bido o corte de árvores em

extinção".
Régines disse ainda que on

tem às 15 horas, Glácio deveria
se apresentar no escritório da
Fatma para prestar esclareci
mentos, mas não compareceu.

Tanto Gláucio quanto
Nicolau e os proprietários dos
tratores podem recorrer das
multas.

Essa foi uma das maiores

apreensões de toras de árvores
nativas realizadas na região do
Planalto Norte. Alguns exemplares de toras de árvores nativas apreendidas

Na compra de qualquer produto
você estará concorrendo BA DAHl!

a uma TV 14" CCE
Rua Cei. Albuquerque, 86 - Fone 622-4369
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Aniversário Amigo do Bombeiro Militf!lr
O vice-prefeito de Porto União Renato Stasiak, eleito pre

feito para a próxima gestão, recebeu na Assembléia Geral
da Federação Catarinense de Bombeiros, realizada em
Florianópolis no dia 2 de outubro, no auditório do Conselho
dos Contabilistas, o título .de amigo' do bombeiro militar.

f

O título foi outorgado pelos serviços prestados" à
corporação, como presidente da Associação dos Bombeiros
Comunitários de Porto União.

I

Campeão de Rodeio
Casam-se hoje no Civil

- Rudinei Sconhetzki e Maria Daiane Kóge
- Hernane José Karvat e Michele Jussara Pazda
- Leandro Murara e Juliana Borges de Souza

A bela Priscila Grosskopf comemorou na

quarta-feira, 20, seus 15 anos. Cumprimentos e

desejos de felicidades de seus familiares.

Stasiak, ao lado do CeI. Adilson Oliveira, Comandante Ge
rai dos Bombeiros Militares de SC, e do CeI. Edson Morelli,
Comandante Geral da Polícia Militar do Estado

Em Brasília

O colunista do Correio do Norte, Lucio Colombo, agora é
interestadual. Além de continuar cobrindo a região de

Irineópolis, Lucia está cobrindo também o planalto central.
Desde a semana passada, Lucia está trabalhando em Brasília.
Desejo de sucesso!

\

O garotão Igor Eduardo Newmann, ao lado do

pai Edson, comemora o 2.º lugar na categoria va,ca
parada no Rodeio ocorrido em Bela Vista do Toldo
nos dias 9 e 10 de outubro.

PORTO UNIÃO /UNIÃO DA VITÓRIA -

Cumprindo mais uma vez com sua função social, a
Universidade do Contestado (UnC) leva diversão,
entretenimento e educação para a comunidade. Em

comemoração a Semana da Criança, 30 crianças,
filhos de funcionários da empresa Ecovale, de
União daVitória, tiveram dia inesquecível, em 9 de
outubro. As crianças passaram o dia na UnC, no
ateiiê-laboratório do curso de artes visuais do Nú
cleo de Porto União, onde participaram de ativida
des lúdicas, monitoradas por acadêmicos do curso
de artes visuais e de direito, sob a coordenação da
arte-educadora Ana Inez.

As crianças trabalharam no ateliê, divertiram
, se com desenhos e pinturas, brincadeiras e confec
�; cionaram roupas para um desfile demodas, traba

.�.' lhando papel jornal, crcpon e fitas. "Foi uma expe
, riênciamaravilhosa, muita rica e intensa que pro-
"

move o crescimento dos estudantes enquanto cida
dãos e aproxima aUniversidade da comunidade",
afirmou a coordenadora do curso de artes visuais
dá UnClPorto União,Ana Inez. As crianças divertiram-se o dia todo em atividades recreativas

Universidade e empresa comemoram o dia das crianças
Bairro de PortoUnião ganha campo.

de futebol e quadra de vôlei
Divulgação

PORTOUNIÃo - O bairro São Bernardo do Campo de Porto u�
ganhouumcampo de futebol de areianeste final de semanaA entrega oficial
aconteceuno sábado, 16, comapresençade todaa comunidade, autori�
e convidados.A realização destaobra fazparte deumantigoprojeto de seus
moradores.

Na cerimônia, falaram o presidente da Câmara, Noeli Giacomini, o
vice-prefeitoRenatoStasiak e opresidente daAssociação deMoradores do

bairro,AloirCalisto, alémdoprefeitoEliseuMibach.No seupronunciamen
to, Eliseu falou sobre a importância da interação entre a comunidade e �
administraçãopública 'Temos apopulação comoparceirae isso éque perun
te a realização deobras parao desenvolvimento dacomunidade", a:finno�,

Após o descerramentodaplaca inaugural foi realizadaumapartidaarntS"
tosaentre autoridades e a seleção dobairro. O jogo, bastante animado, resul-
touem 9 a7 para as autoridades.

.

Segundo odiretordoDepartamento deEsportes, o campo, nasmedidaS,
oficiais, recebeutoda a infra-estruturadomunicípio e apartirde agorapodetJ
serutilizado constantementepara treinamentos e disputas de torneios e�
peonatos.Opresidente daassociaçãodosmoradoresdobairroAloir�'
diz que agora, poderá haver uma integração maior com os vários bairfOs
existentes ao redor. Como se trata de um campo de areia, ele poderá ser

utilizado sem problemas com qualquer tempo, permitindo ainda qu� as

criançaspossambater boIanas horasquenãocoincidiremcomoexpediente ,

escolar. Ao lado, numa sobra de terreno, foi implantada uma quadra pua
L___--'- --' voleibolde areia
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,. arte de desenvolver talentos
Umaassistente social prova que para tirar crianças das ruas basta termuita forçade vontade e amor a arte

, Alessandra: "O pouco para eles é o bastante"

CANOINHAS - Quem
ssa pelo bairro Cristo Rei,

:tigoMorro d� Fumaça, não

iiJlagin� que Junto com. a
iJnlin�dade e a p.o�reza, eX1S
tç!ll projetos SOCIaiS como o

tarinhas do Sol, desenvolvido
��três anos pela assistente so

a�AlessandraArtner com cri

�fas da favela.
25 crianças com idade en

jeseis e 14 anos participam to

�s as tardes de sábado do pro

,to que ensina teatro e dança
lOS corredores da Escola Frei
fabiano Gadzinski que fica no
�airro.
"Hoje é mais fácil, mas já

loi bem mais difícil", conta
Messandra, relembrando o dia
tIDque ela e uma colega foram
até omorro para dar início ao

I ,[ojeto. "No.s f�nt�siamos �e
wmbraS: e distribuímos bexi

gas aos menores. Os maiores
, '

los ameaçavam e estouravam

IS bexigas dos menores",
.

lelembra.,No dia das inseri

Iões, entreas poucas crianças
�ue apareceram, pedras e pe

�ços de pau voavam pela es

tola. Eram os maiores tentan

iointimidar as assistentes so

tiais. "Mesmo assim, não nos

fitimidamos. Começamos com
,inco crianças, depois fomos

�aquinze e hoje estamos com
11", conta Alessandra. A sua

lolega logo lhe abandonou,
" �eixando-a sozinha com a res

�nsabilidade de dar seqüência
eprojeto. Alessandra não de
sanimou e continua persistin
�o pelo reconhecimento do

�ojeto.
-;- Hoje, as reuniões com os

�ais, que antes eram solitárias

�araAlessandra, chegam a reu

niraté 80% dos pais.

SENTIMENTOS

Carinho, atenção, novida
�.

-

-', \

Alunas do projeto Carinhas do Sol no'desfile da independência deste ano

Nas palavras de as verbas escassearam hámui- implica usar drogas.
Alessandra, o desejo de cada to tempo, o nome do projeto Essa peça indicou o cami
uma das crianças que partici- passou de Carinhas Unissol nho paraAlessandra: trabalhar
pam do projeto. (marca do Universidade Soli- assuntos com os quais as crian-

"Eu quero ser atriz de tea- dária) para Carinhas do Sol. ças se identificassem. Assim
tro e televisão", nas palavras da Alessandra conta que di-veio a peça sobre alcoólatras e

I

pequena Caroline, de 7 anos, versos projetos ligados ao pro- a inevitável revelação: "Eu sei
um sonho nascido da força de grama do Governo Federal imitar um bêbedo direitinho
vontade de Alessandra. acabaram. O Carinhas do Sol porque meu pai vive bêbedo".

Para ela a melhor recom- é um dos poucos que sobrevi- Dessa forma, a assistente soei
pensa é a dedicação com que as veu. Constantemente aI trabalhou com as crianças a

crianças participam dos ensai- Alessandra bate na porta das importância de el,<l,s não se se
os. "Foi incrível a comemora- empresas da região pedindo guirem o exemplo dos pais.
ção que eles fizeram quando ajuda paramanter o projeto. Na Outros assuntos como vio
ganharam os uniformes", lem- semana passada ela conseguiu lência, pobreza e educação são
braAlessandra, se referindo ao com duas empresas privadas, abordados nas peças ensaiadas
uniforme doado por duas em- dinheiro para compra de pre- pelo grupo.
presas privadas, uma de sentes em comemoração ao dia Oresultadovememdecla
Canoinhas, outra de Três Bar- da criança, "Eles ficarammui- rações dos próprios pais: "Ele
raso to felizes", relembra. Os pre- mudou muito depois que en-

Alessandra trabalha de sentes iam de álbuns de foto- trou no teatro", conta amãe de
forma totalmente voluntária grafias até réplicas de tacos de Rafael, de 12 anos.
no projeto. Inicialmente esse beisebol, todos comprados em Um dos casos que mais
projeto fazia parte do progra- loja de R$ 1,99. chama atenção entre as crian-
ma do governo federal Uni - "O pouco para eles é o bas- ças que participam do Carinhas
versidade Solidária, mas como tante", enfatizaa assistente so- do Sol é o de uma menina de

cial, "Eles ficaram muito feli- seis anos que confessou a

zes com os presentes e sinto que Alessandra que rouba dinheiro
isso estimula muito eles apar-damãe � costuma passar noites
ticiparem". fora de casa. Embora tenha

N o natal passado, aconselhado
-

a garota,
Alessandra chamou um amigo Alessandra não a viu mais. "Ela

para, vestido de papai-noel, não veio na semana seguinte
distribuir brinquedos arrecada- aos ensaios", lamenta.
dos junto a empresas, às crian-

ças. Ummenino de 3 anos, apa- BATALHA
receu na escola depois de ter

visto o papai-noel. Insistiu em Há três anos Alessandra
sentar no colo do bom velhi- trava uma verdadeira batalha
nho e dali parecia não querer
sair mais. "Isso me emocio
nau", relembra a assistente so
cial.

para obter reconhecimento ao

projeto. Já passou por pratica
mente todas as empresas, pri
vadas ou estatais, em busca de

apoio. Entre as inúmeras nega
tivas, a assistente social não
desiste e tem esperança que al

gum empresário ou a próxima
gestãomunicipal se sensibilize
com o cunho social do Carinhas
do Sol e decida formar uma

parceria com o projeto.
Enquanto isso não aconte-'

ce, Alessandra alimenta sonhos
e convive com a certeza de es
tar fazendo algo que pode mu
dar o futuro dessas pequenas
pessoas que certamente um dia
terão motivos para lhe agrade
cer.

REALIDADE = FiCÇÃO
No ano passadoAlessandra

resolveu ensaiar uma peça so

bre drogas com as crianças que
participam do projeto e se sur

preendeu com frases do tipo _

"Eu sei como se usa". Quando
achou que precisava falar so
bre o assunto, a assistente soci
al foi surpreendida por escla
recimentos prestados pelas pró
prias crianças, Foi aí que per
cebeu a necessidade de escla
recer as crianças sobre o que

Fotos arquivo pessoal

Fantasiados: as crianças adoram posar para fotos

O menino que emocionou Alessandra ao se encantar
com o papai-noel

'

Homenagem a quem merece
No dia 07/10, data de encerramento do Curso de

Capacitação para profissionais da Educação Especial, o
integrador Jucinei Pereira recebeu homenagens pelo seu

aniversário.
Todos os educadores das APAEs desta região reconhecem
este jovem .ecucador como um Anjó que veio iluminar os

caminhos da Educação Especial.

Jucinei,
"VIVER É ACREDITAR EM CADA MOMENTO,
TRANSFORMANDO A ROTINA DO DIA-Á-DIA

NO DESAFIO SEMPRE NOVO DE FAZER TODO
SONHO BRILHAR E..•SER FELIZ!

Parabéns!
APAE de Canoinhas

Fones'
UVA 52227�1 • SMS 5321551

.
I CN16223io3 • BIT 5531168

Direção: Prof" Luci Gohl

I
"
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Hospital Santa Cruz
recebe reformas

I

II
I

I

I

I

, ,

I

A iniciativa foi de acadêmicos do curso de enfermagem dàUne
I .

, CANOINHAS - o hospi
: tal Santa Cruz de Canoinhas já
: pode contar com novas salas
: para a pediatria e maternidade,
: Foram reformados e

: reformulados o consultório
I

: pediátrico, que agora conta tarn-
: bém com sala de procedimento
: deenfermagem/emergência e a

: maternidade ganhou sala de
: amamentação. A iniciativa das
:reformas e reformulações foi
dos acadêmicos da sa fase do
curso de enfermagem da UnC,
que estagiam no hospital.

De acordo com a coordena
dora do curso da UnC, Salete
Benetti, os acadêmicos ao

estagiar verificaram que pode
-riam desenvolver ações para
: melhorar o atendimento e as ins
: talações do hospital. "Com total
: apoio da coordenação do curso
: e daUnC, os acadêmicos busca
:ram ajuda da comunidade e
I

: conseguiram muitas doações
:que viabilizaram as reformas",
.afirma.

O consultório e a sala de
:procedimento de enfermagem
:ganharam pisos e pinturas no
: vas, tomando ao ambiente mais

: adequado para o atendimento de
:crianças.
I

I

I SALADE
_

AMAMENTAÇAO
A maternidade ganhou

'uma sala de amamentação, com
'poltronas confortáveis para as

;mamães, tv, vídeo, aparelho de

Divulgação

As novas salas para pediatria e maternidade foram visitadas pelo diretor-presidente da Une

som. "O nosso objetivo é o par
to humanizado e o incentivo à

amamentação", afirmam os
, acadêmicos. Ainda na sala de

amamentação serão exibidos
vídeos educativos, que estão
sendo elaborados pelos própri
os acadêmicos sobre os benefí
cios da amamentação.

CLÍNICA MÉDICA
Previsto para os próximos

dias a reforma da clínica mé
dica. Os acadêmicos consegui
ram doação de material de

construção pela comunidade e

a UnC vai custear a mão-de-

obra e o restante do material a
ser utilizado para a reforma.
Acontecerá a reforma do posto
de enfermagem, da sala de

higienização de materiais dos

pacientes e readequação do ex
purgo de materiais contamina
dos.

a receber estagiários notamos
sensível melhora no atendi
mento. Os acadêmicos, profes
sores e a administração daUnC
em geral têm nos auxiliado
muito para mantermos o hos

pital em funcionamento e aten

dendo bem a comunidade",
afirmou o médico diretor-clí
nico do hospital , Vagner
Tratwein.

O diretor-presidente da

UnC, João Rosa Müller, afir
mou que a UnC estará sempre
à disposição da comunidade.
"Esta é a nossa função e o nos

so compromisso".

CRISE
O hospital Santa Cruz, as

sim como todos os hospitais
públicos de SC, passa por crise
financeira. "A ajuda da UnC
tem sido de extrema importân
cia para o hospital Santa Cruz.
Desde que o hospital começou

Três Barras capacita profissionais da saúde
Divulgação

TRÊS BARRAS - Foi realizado entre os dias 15 e 17 de outu
bro, no anfiteatro da Secretaria de Saúde de Três Barras, o 10 Curso
de Capacitação com os profissionais que atuam nos Programas Saúde
�aFamí1ia (PSF) eAgentes Comunitários de Saúde (Paes), O curso

teve 20 horas de duração e foi ministrado pelo médico cubano

Evaristo Iglesias, especialista emmedicina comunitária.
, A secretária de Saúde e Desenvolvimento Social, Ana Cláudia
Quege, afmna que SO profissionais que atuam na saúde do municí

pio participaram do evento. Segundo ela, o curso teve por objetivo
a aquisição de novos conhecimentos para que a comunidade possa
receber informações corretas nas áreas de saúde e assistência social.

,
Ana Cláudia destaca ainda que Três Barras conta atualmente

com seis equipes de PSF, sendo que cada uma é composta por um
médico, um enfermeiro, um auxiliar de enfermagem e seis agentes
comunitários de saúde. As comunidades de Campininha, São João
dos Cavalheiros e Km 06 são atendidas também pelas agentes co-
munitárias que integram o PACS. 80 profissionais da área da saúde partlclpararn do curso

:Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
: unha encravada, calos, ve r-r u qas,

micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na O/["-",,7l.cu;k;/ut.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

c onfo i-t.o

;Kua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

; . t'
,

,
.

�

Médicosvoltamaatenderplanode
saúdedos servidorespúblicosestaduais

. CANOINHAS - Médicos catarinensesretomaramna terça-feira, 19,
ao atendimento dos 192milusuários doplano de saúde IPESC/Unisanta.
A decisão foi tomadaemAssembléiaGeral deMédicos realizadananoite
de segunda-feira, IS, na sede daACM -AssociaçãoCatarinensedeMedi
cina, emFlorianópolis-Se.Aparalisação do atendimentomédico perma
nece para os usuários de planos de saúde que ainda não apresentaram
cronograma de implantação da CBHPM (Classificação Brasileira

HierarquizadadeProcedimentosMédicos), referencialmínimode remu
neração da categoria e quebeneficia aqualidade dos serviços prestados à
população, inserindo nas coberturas dos planos, centenas denovosproce
dimentos de diagnóstico e tratamento incorporados àmedicina nos últi
mos 10 anos. Serãomantidos os atendimentos de emergências, urgências
e tratamentos que, se interrompidos, representam risco de vidaaospacien
tes.

O retomo ao atendimento dos usuários do IPESC/Unisanta (servido
res públicos estaduais, pensionistas e dependentes) só foi possível coma

abertura deumcanal de negociação junto aoGoverno doEstado paraque
aCBHPM sejao referencial dos serviços prestados ao convênio apartir de
janeiro de 2005, quando encerrao atual contrato firmado entre o governo
e aempresaUnisanta.

A paralisação dos médicos aos planos de saúde iniciou no dia 1.0 de
outubro. Desdeadata,jáforarnfinnados acordos comosplanosAGEMED
(12milusuários),Unidas(11OmilusuáriÔs)eagoracomoIPESOUnisanta
(192mil usuários). Permanece aparalisação aos demais planos que ainda
nãoadotaramaCBHPM,entreelesosdogrupoABRAMGE(Amil,Golden
Cross,BlueLife,_9ltre outros) eFENASEG (Bradesco, Sulamérica, Porto
Seguro, Unibanco,Marítima, entre outros). ,

I
,

Wa,gne'r Haroldo Pelasiio
urologia e gerontologia

CRM- 3274·SC

I
I I Rua: Gil Costa. 11 O. fone 622- 1 606

.

Clínica de Fisioterapia
Dr. Germano Kõhler

Fisioterapeuta - Crefito 55087-F
Especialista em Fisioterapia Respiratória

Pós graduado pela PUC-PR

AVAlJAÇÃ.O tETRATAMENlO

• Fisioterapia Respiratória
• Reabilitação Cardiopulmonar
• Fisioterapia Geral

Rua Vidal Ramos, 1087 - Sala 1 - Centro
Tel.: 47 622-'7496/ CeI. 9906-7946

Centro M.§!, icp de Can:oi.:ph,qs
I�:t:."L9-: Frei IVIe:ua.:udro Kamp.s
Fon.e� 622'-4344 .. 622'-�54,3

Can.oirll-ta.s - 'se

R. Coronel Albuqu.erque nO 701
(eul frente ao Hotel Ouro Verde)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.
tfr622-3658 \ 622-8618
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Produção recorde de fumo
850 mil toneladas

ffALAlTIE
A Palatite é um processo inflamatório crônico do pálato

duro, ou seja, "céu da boca" dos cavalos.
Ocorre devido a pequenos traumas.porém constantes, cau

sados por alimentação com grãos inteiros de milho, alimentos
grosseiros, Ou pelo hábito demorderjnadeira (aerofagia).

Como sinais clínicos obtemos ulll:�wastigação lenta e dol�
rosa, com emagrecimento pro ressivo. Um �niwal com

geralment�quan� derruba pa,rte do
o. Podemos énc

. .

s cOm SHl

c s'de cólica gástrica, por grãos mau mastigados
ingestão de ar (aerofagia).

Comomeio profilático deve-sefâzer uma correção alimen-
tar, administrandomilhomoído em pequenas quantidades ou sob'
formu!flÇ§es de rações concentradas, evitando o traumatismo. �.

O c!iagnóstico é firmado por sinais clínicos e histórico do"
anirnâl15em formulado. {

Útratarnento deve ser estipulado p
Pois li' ,/.

tratérnentos efetiv
agressão obs
blernas secundários ecerUlceras! .

cas/d tempo elevado do compartimento gástrico estar"

vazio, ou seja, sem alimento, aumento o nível de irritabilidade'
destes animais.

.

Uma boa alimentação abase de verde, um animal sem stress é)
semmanias aerofágicas evitam esta patologia com grande êxito.;;

ULlOMAR ANDRUCHO MESKIU
.

étlico Veterinário
refeitura Municipal dê Belâ V{

supera
Sindifumo

CANOINHAS - Todas as

projeções feitas para a safra

2004 se confirmaram e conso

lidaram o Brasil comoo segun

do maior produtor de fumo do

mundo, sendo superado apenas

pelaChina. Já há alguns anos, o
país disputava e alternav� a se

uunda colocação com a India,
�ue foi definitivamente supera-:
da. O número oficial da safra

totalizou 852 mil toneladas de

fumo nos três estados do Sul do

Brasil, sendo 51% noRio Gran

de do Sul, 33% em Santa

Catarina e 16% no Paraná.

QUALIDADE
, Embora a qualidade tenha fi--.

,

cado umpouco aquem da espera-
da, aindamanteve-se dentro dos

padrões de qualidade tradicional
mente apresentados pelo fumo
brasileiro e teve uma boa aceita

ção pelo mercado. A produtivi
dade das lavouras foi alta, consi
derando os três tipos de fumo

(VIrgínia, Burley e Comum), al
cançando 2.094 quilos por hecta
re. No fumoVIrgínia, a produção
média foi de 2.161 quilos porhec
tare, enquanto que, no Burley, o
rendimento das lavouras foi de
1.831 quilos por hectare.

A safra recorde se deve ao trabalho de 190 mil famílias da região Sul

ESTRUTURA
Para produzir esta safra re

corde, aRegião Sul contou com
190mil famílias produtoras, em
759 municípios dos três estados.
Nas pequenas propriedades, que
juntas cultivaram 407 mil hec
tares, foram utilizadas 236 mil
estufas e galpões para a cura do
fumo.

Juventude rural e futuro
NEIVOR CANTON

O que quer o jovem rural? Quais as

suas expectativas para o futuro? O que fa
zer para satisfazer suas necessidades e as

pirações a fim de mantê-lo como um dos

protagonista do rico e multifacetado uni
verso da agroeconomia catarinense? Essas
perguntas vêm sendo formuladas com

maior freqüência nos últimos anos e ga
nharam nova expressão com o retumbante
sucesso do agronegócio brasileiro, setor
que tem proporcionado ao país extraordi
nários superávites, da ordem de US$ 30
bilhões, na balança comercial.

Para obter algumas respostas, a Or
ganização das Cooperativas do Estado de
Santa Catarina (Ocesc) promove, anual
mente, o Encontro dos Jovens Agriculto
res Cooperativistas Catarinenses. A séti
ma edição do Ejacc, siglamnemônica pela
qual tomou-se conhecido, ocorre na cida
de de Joaçaba, noMeio-Oeste barriga-ver
de, nesses dias 22 e 23 de outubro. O histó
rico das edições anteriores não deixa dú
vida: o que o jovem rural rriais quer é ser
ouvido e respeitado. Ouvido em seus ane

los e desejos; respeitado em suas opiniões
e posições.

A expansão dos meios de comunica

ção de massa, especialmente damídia ele
trônica (Rádio e TV), experimentada a

partir da década de 1980, proporcionou
absoluta integração territorial. Todos os

produtos da indústria cultural consumidos
nas cidades constituem-se, rigorosamen
te, nasmesmasmensagens consumidas pela
população rural. Os veículos da mídia im
pressa - jornais e revistas especializadas -

chegam, hodiernamente, com regularida
de às famílias rurais. O nível de informa

ção sobre a atualidade brasileira emundi
al das comunidades urbanas e rurais, hoje,
eqüivale-se.

Jovens do campo e da cidade com

partilham preferências - amaioria delas, é
claro, ditadas pela força da mídia - no

modo de vestir e de falar, nos ídolos do
momento, nos times preferidos, nas ban
das musicais, nos filmes, etc. O primeiro
efeito dessa homogeneização não é somen
te a expansão dos horizontes do jovem ru

ral, mas, essencialmente, a criação de no
vas necessidades. São novas expectativas
que surgem.

Diante da inexistência de pesquisas
científicas, de natureza econômica ou

comportamental, direcionadas para este

segmento da população, o Ejacc vem ofe
recendo algumas respostas e conclusões.
O jovem quer educação de qualidade, opor
tunidade de atualização, recreação e lazer;
quer falar e ser ouvido, valoriza o

cooperativismo e não quer só participar
mas, especialmente, oportunidade de ocu
par postos de relevância e comando. Esses

resultados orientam a atuação das coope- \

rativas e se transformaram em exitosos '

programas de ação.
O futuro da agricultura brasileira e

da vasta cadeia do agronegócio dependerá,
dessa juventude. Mantê-la no campo, sa- ,

tisfeita emotivada - mesmo que seja ne- ,

cessária a adoção de modernos conceitos .�

como a "agricultura de tempo parcial, em -,

que parte da população trabalha nas zonas
agrícolas e mora nas áreas urbanas -, dis

posta a agregar tecnologia e produzir com
eficiência, será vital para o futuro do país.
Essa dramática constatação, por si só, jus- ,

tifica programas específicos de apoio e ,

estímulo às novas gerações de produtores o

e empresários rurais. Sabemos que o êxodo
rural persistirá por mais alguns anos, tor
nando cada vezmais rarefeita a densidade

populacional do campo até estabilizar-se
e que o emprego de tecnologia compensa
rá a perda dessa mão-de-obra. Mas nosso

.

dever é lutar pela preservação domodelo
'

agrário catarinense, notabilizado pela den- .

sa ocupação minifundista e pela intensa
"

produção policultural. .

e Fumo /2004n
Toneladas Percentual

701 3 820/0
143,7 17%

Comum 10/07,4

Safra rendeu RS 3,6 bilhões
aos fumicultores

Os números da safra 2004
realmente impressionam. Aliado
à produção recorde e à alta pro
dutividade de lavouras, o retor
no econômico às famílias produ
toras chegou a R$ 3,6 bilhões.
",ste desempenho superou em

50% o valor de 2003, que alcan
çouR$ 2,4 bilhões para a produ
ção de 600,3mil toneladas.

De acordo com os dados da

Associação dos Fumicultores do
Brasil (Afubra), apurados pelo
Núcleo de Pesquisa Social

(Nupes), da Universidade de
SantaCruz do Sul (Unisc), a cul
tura do fumo representou 67%
do valor da produção

agropecuária dos fumicultores
na safra 2004. Já a produção de
outras culturas e a animal parti
ciparam com 20% e 13%, respec
tivamente. A mesma pesquisa
também demonstra que enquan
to o fumo gera renda de R$ 8,7
mil por hectare, as outras ativi
dades (vegetal e animal) rendem
somenteR$ 1,1 mil por hectare.
Estes dados comprovam a impor
tância da cultura do fumo na for

mação da renda dos fumicultores
do Sul do Brasil, que têm propri
edades com área média de 17,3
hectares, dos quais somente 15%
destinam-se ao cultivo do taba
co.

Neivor Canton ,

Presidente da Organização das �

Cooperativas do Estado de Santa
Catarina - OCESC

Organização Acácio Pereira
. fc0ntabilidade e Assessoria Empresarial

Fone: (47) 622-1396
622-5726

Fax: 622-5527

Rua Caetano Costa 341

Aquário 40 em completo R$ 69,90
.

Aquário Kit·Seta cl peixe R$ 17,90
Ração Solly adulto 8Kg R$ 11,50
Temos vários tamanhos de aquários

e várias espécies de peixes ornamentais

622 ..7527
.ua: Roberto Elke, 868 - Jardim Esperança

30 ANOS PARTICIPANDO
DO PROGRESSO DE CANOINHAS

Concessionária para Canoinhas e Região
Comércio e Indústria Schadeck S/A

MASSEY FERGUSON Rua: Caetano Costa, 1122 Fone/Fax: (47) 622-3355
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Matéria-prima

13/08/04
Franciele Custódio
Pais: José Orlando Custódio e Leni
Aparecida Custódio

08/10/04.
Osmair Eduardo Vieira
Pais: Adolar Vieira e Claudete Krieger
Vieira

03/09/04
Andrei Renan Vianna
Pais: Eràldo Vianna e Rosangela
Rodrigues Pereira

09/10/04
Alan Artur 1?ischler
Pais: Artur Tischler Neto e Selma Krüger
Tischler

21/09/04
Luana Áparecida Moreira
Pais: Adilson Moreira e Maria José
Moreira

11/10/04
Joice Aparecida Jubanski

. Pais: Joel Jubanslú e Simone Aparecida
de Paula Jubanski

28/09/04
Mateus Antunes Karvat _

Pais: João Assis Karvat e Loreci Antunes
Rodrigues

11/10/04
Gabriel Dreher
Pais: Ari Ivan Dreher e Marilei Damaso
Dreher

30/09/04
Nicole dos Santos
Pais: João Carlos dos Santos e Maria de
Lourdes Alves dos Santos

12/10/04
Guilherme Soares de Carvalho
Pais: Mário Antonio Soares de Carvalho
e Cínara Teresinha Rosa Soares de Car�
valho

30/09/04
Mário César dos Santos
Mãe: Jucimara Gonçalves dos Santos

13/10/04
Alessandra Haubricht
Pais: Adriano Haubricht e Marilei
Guginslú Haubricht05/10/04

Maria Eduarda Graciliano de Araújo
Pais: Rubens Graciliano de Araújo
Júnior e Patrícia Pereira

14/10/04
Renan Burdiziacl� Carvalho do Prado
Pais: Rivelino Carvalho do Prado e

Eliane de Fátima Budziacl�

Brazilina Rodrigues da Silveira
+ 02/10/2004

Osvaldo Finl�
* 14/07/1937
+ 12/10/2004

Sylvestre Gurzinski
* 27/06/1929
+ 06/10/2004

Eurides Leandro de Souza
+,14/10/2004

Alexandre Gonçalv�s Cziechecl�
* 02/08/2000

'

+ 0'8/10/2004

Ana de Souza Sampaio
* 06/11/1923
+ 14/10/2004

Alaíde Schwitzlú Soares
* 04/04/1940
+ 09/10/2004

Tolentino Vile
* 10/09/1943
+ 14/10/2004

Carmelina Ferreira Barboza
* 20/08/1942
+ 17/10/2004

Correio' dó NorteOn Line( 57 anos)
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Fonte: Climerh

Hoie (22/10)
Nevoeiro isolado namadrugada e mais

nebulosidade ao amanhecer com chuva iso
lada namadrugada da Grande Florianópolis
ao Litoral Norte. No decorrer do-dia, aber
turas de sol commais nuvens e pancadas iso
ladas de chuva entre a tarde e\ noite, do
Oeste ao Planalto. Temperatura em eleva

ção. Vento de nordeste, fraco a moderado
com rajadas.

Sábado (23/10)
Mais nuvens e chuva isolada namadru

gada. No decorrer do dia, aberturas de sol e
uma nova frente fria chega ao Estado a par
tir da tarde, provocando chuva com risco de

temporal e granizo isolados. Temperatura
elevada com sensação de ar abafado. Vento
de nordeste a noroeste, fracomoderado com

rajadas.

Domingo (24/10)
Pancadas de chuva, ainda com risco de

temporal e granizo, na madrugada e início
da manhã. O tempo melhora durante a ma

nhã em todas as regiões catarinenses. Tem
peratura amena. Vento de noroeste a sudoes
te com intensidade fraca a moderada com

rajadas.

Cerca de 9 mil pessoas
passaram pela Estação
Ferroviária de Porto/União da
Vitória no domingo, 17, para
participar do 2.2 Dia do Anjo
ação voluntária que arrecad�u
fundos para a construção da
unidade oncológica do
Hospital São Braz

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

A passagem do Sol porEscorpião, até
21/11, chama sua atençãopara as suti
lezas de suapsique e de seus sentimen

tosmais profundos, enfim, para as questões psi
cológicas em geral.Muitas coisas tendema vir à
superfície, acessando à consciência. Eumbom
momentoparaentrarem contatocom essaspartes
de seu ser e passear pelas galerias de seumundo
interior

Gêmeos de 21/5 a 20/6

otrânsito doSolporEscorpião (até21/
l Ilpõeemfocoaformacomovccêad
mimstrasuavida Provavelmente, você

perceberáqueumadas suasmaioresgratificaçõeséa
eficiênciaea�dadeno trabalhoeemoutras coi
sasgue faz. Sofaltausar tais qualidadesparacuidar
de Slpróprio: geminianos tendemasupervalorizara
cabeçaeesquecerdo restodo corpo...

Leão de 22/7 a 22/8

O Sol transitaporEscorpião até 21111
e convidá a aprofundar-se nos aspec

tos íntimos da vida pessoal e nas relações com
pessoas que dela fazem parte. E provável que
você sintanecessidade de ficarmais no ambiente
familiar e no aconchego da Ieo-caverna, Este é
ummomento de olhar para dentro: é uma fase
mais subjetivaecom intensa atividadepsicológi
ca.

Libra de 23/9 a 22/10

O trânsito do SolporEscorpião, até21/
11, pode ser uma fase superprodutiva,
resultando em umamelhora em seus

negócios. O progresso ocorrerá apartir de uma
reavaliação de seu sistema de valores e de uma
atitudemais efetiva na utilização de seus recur
sos. Procure usar de modomais prático a sua

habilidade em fazermuitas coisas.

itário 22/11 a 21/12

Esqueça esse papo de inferno zodiacal.
A(aseEscorpião (até 21/11), que pre
cede seu aniversário, é UJ11Sl fase depre

_paração paraAum I.!OVOnascimento-}�normal q�e
as vezes voce se srntaumpouco caótico,mas nao
piore as coisas com idéias negativas. Reflita so
bre como está se virando com a arte de viver e o
que precisamudarpara ser aindamais feliz ...

uário de 21/1 a 19/2

O trânsito do Sol porEscorpião (até
21/11) atrai sua atenção para as ques
tões profissionais e vidapúblicaVocê

tende a atravessarumperíodo dedesafios no sen
tido deconcluirprojetos que vemdesenvolvendo
há algum tempo, para depois colher os resulta
dos. Pode haver estresse: equilibre suas intensas
atividades commomentos de repouso.

t�
Touro de 21/4 a 20/5

O Sol está em Escorpião, seu signo
oposto, assinalando uma fase de desa
fios e demuito crescimento. E funda

mentalque você estejabem centrado, pois talvez
enfrente alguns obstáculos e a oposição de pes
soas. Nesteperíodo, até 21111, todos os tipos de
interaçãoe relacionamentos são inlportantes: você
aprenderámuito comeles, principalmente sobre
SImesmo.

Câncer de 21/6 a 21/7
OSolnavegaporEscorpião, seucolega
deelementoAgua,até21/11,levando-O
numaviagemdescontraídaedivertida.

Você tendea se sentirsuperbem, cheiodevitalida
de, disposição e comuma atitudepositivadiante
das coisas.Nos relacionamentos,podem rolarno
vidades: sevocêjá temumareJaçãO, aproveitepara
renová-la, estaéumafasemuitocriativa

ApassagemdoSolporEscorpião (até
21/11) lhe fazprestarmais atenção no

ambienteao redore intensificaocontatqcompes
soas que fazemparte de seudia-a-dia E umaboa
oportunidade paraobservarcomovocê lida com
essas relações'que,mesmo não parecendo, são
tão inlportantes em suavidaAcomunicação está
no focoprincipal: ajuste a sintoniae abrao canal.

Bem-vindo ao lar: o Sol chegou aEs
corpião. Você estáno seu período de
alta solar, se abastecendo de forças,

fechando um ciclo pessoal e abrindo um novo.

Talvez você se sinta, de alguma forma, o centro
das atenções, pois é seu centro energético, sim
bolizado pelo Sol, que está sendo recarregado.
Dedique-semais acuidarde simesmo, vocême
rece. Feliz aniversário! .

Ca ricórnio 22/12 a 20/
O trânsito do Sol porEscorpião, até
21/11, é um bom momento para

reavaliar seus propósitos de vida e ideais e ver
como você está se saindo para concretizá-los. E
tambémumperíodo de socialização e de intensa
troca afetiva com as pessoas, favorecendo as re

lações comgrupos e amigos.Você tende aprodu
zirmuitomais ao atuar em cooperação com ou

tras pessoas.

Peixes de 22/2 a 20/3
Apassagem do SolporEscorpião, até
21/11, émuito estimulantepara você,
pois este é umsigno de Agua, como

Peixes. É uma fase especial para investirna ex
pansão de seus horizontes, sOb diversas formas:
estudos, viagens, conhecendo nf'_�<;03S novas e,

�alravésda�ermti
tação, enfim, tudoquepossa ampliarsuacoosci
ênciae visãodemundó.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RESIDÊNCIAS
Casa em alv. c/ 130,00 m2, Terr. c/730,00 m2 (murado), 03

qtos. (02 estão qtos. mobiliados) , si com lareira, cozo mobilia
da wc, lavand., gar.. Rua Paulo Ritzmann esquina com Gil
C�sta - centro (02 quadras hospital SANTA CRUZ)
PREÇO R$ 64.000,00

02 Construções em alv., 01 Barracão ( Pto. ComI) c/ 108,00 m2

(9x12 ), cl laje, luz trifásica, c/ wc, Terr. 657,90 m2.+ 01 con�tr:u
ção inacabada c/ 28,Oq m2, todo murado. a !\vemdg ExpedicIo
náríos, 2397 ( prox. Universal Tabacos) no Bairro C. Agua Verde.
PREÇO 38.000.00

Casa de alv. cl 140;00 m2, Terr. c/ 800,001)12, 04 qtos., 02
51s, copa, coz., 02 WCS, lavand., gar., piscina, churr.. á rua

OIto Friderich nº 2055, bairro Jardim ,(rua das Antenas ).(SI).
PREÇO R$ 48.000.00

Casa mista Cf 60,00 m2, Terr. c/ 400,00 m2. 2 qtos., wc, si,
copa, coz., área serv., gar.. Rua Willibaldo Hoffmann nº 766-
Jard. Esp .. PREÇO R$ 18.000,00

Casa alv. c/ 250,00 m2, ter. c/ 300,00 m2. c/ 05 qtos, 03 salas,
copa, coz., 02 WCs, lavand, área de serviço, garagem. Rua
Paula Pareira (CALÇAMENTO) - CENTRO
PREÇO: R$ 65.000,00.

Casa de alv. c/ 250,00 m2, Terr. c/ 2.700,00 m2, 01 suite c/
closed, hidromassagem, 03 qtos., 02 WCS, cOZ., si vi?ita, si cl
lareira, dep. Empregada cl wc, churr., gar. para 02 v�lculos,
piscina grande, aquecimento à gás central. Rua GUilherme
Gonchoroviski - Parado - (SI) PREÇO R$ 138.000,00

Casa mista c/ aprox. 100,00 m2 + 80,00 m2 de (churr./quartol
wc em alv.), Terr. 600,00 m2, 01 suite, 02 qtos., si, copa, coz.,
wc, lavand, gar., toda murada. á rua Alfredo Maye_r, 890 no

. Bairro C. Agua Verde. PREÇO R$ 30.000,00 ( aceita carro)

LOTES URBANOS

Lote c/ 400,00 m2 Rua Otto Friedrich esq. c/ João Allage.
PREÇO: R$ 25.000.00

Lote c/ 425,00 m2 (10x42,50). á rua João Tomachitz.( prox
Pantera FM), no bairro Jard. Esp .. PREÇO 5.800,00

Lote com 528,45 m2• Rua Roberto Ehlke, próximo ao SM Bom
Dia I.
PREÇO R$ 39.500,00

Lote com 476,78 m2• Rua Roberto Ehlke, próximo ao SM Bom
Dia I.
PREÇO R$ 35.000,00

Lote c/ 480,00 m2. Rua Gil Costa - centro.

PREÇO R$ 13.500,00

ÁREAS RURAIS
Lindas áreas, arborizadas, aguadas, frente para a estrada,
metragem a partir de 3.500,00 m2, a 800 m do asfalto no Km -2
em Três Barras, PREÇOS A PARTIR DE R$ 12.000,00 (cada).

)
Chácara c/ 30 mil m2, na Forquilha, cercado, casa em mad. cf
50,00 m2, chiqueiro, estrebaria, luz, nascente � tanque de
peixe, a 1 km mts do asfalto e 06 Km de Canoinhas,
PREÇO R$ 40.000,00.

Área com 47 alq., sendo 37 alq. de lav., uma casa .mista c/
260 00 m2 02 barracões em alv. coberto com eternit cl 340,00
m2 '(cada barracão), na local. de Antonio Olinto/PR. 45.000,00
(Sacas de soja).

Área c/ 36.000 00 m2, com água e luz ( Rio dos Pardos passa
nos fundos na' local. de Campininha ( em frente á escola) (SI)
PRE O R 30.000 00

ALUGUEIS
Casa de Alv. c/ 03 qtos, 03 slas, (01 cl lareira), coz, 02 WCS,
gar. PI 02 carros, área servo e churr. RuaJoão Allage esq. cl
Willibaldo Hoffmann. PREÇO: R$ 450,00.

,

Apto c/ 03 qtos sendo 01 suite, si, co� móbil., área servo wc

social" gar. e churr. coletiva. Rua Almeld� Cardoso es�. cl .

Rolando Malucelli. PREÇO: R$ 680,00 (incl, cond. e agua)

QUERVENDEROUALUGARSEU
, , ,

IMOVEL,NOSTAMBEM!
IMOBILIÁRIA CUBAS E ZANIOLO

SEMPRE BONS NEGÓCIOS
(47) 622·4747

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL AÜ3UQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

'j ,5 alqueires em Fartura, com casa de

madeira, arvoredo, tamques, todo
cercado, R$ 40.000,00
'10,5 alqueires na localidade Entre Rios
- Canoinhas - SC de planta para soja,
R$ 30.000,00 por alqueire
'6,00 a 9,00 alqueires na localidade
Entre Rios - Canoinhas - SC - caiva

pode ser aproveitado para planta R$
26.000,00 por alqueire
'Prédio com 348,00 m2 - 2 pavimentos.
Rua Vidal Ramos, j 88, lote com 633,25
m2 R$ j 60.000,00
'4,00 alqueires em Pedra Branca, com

aguadas, R$ 55.000,00
'j 8,00 alqueires no Alto do Frigorífico,
com 2 granjas de porcos, casa,

aguadas, R$ 27.000,00 por alqueire
'3,00 alqueires em Rio da Ponte - Três
Barras - sendo 2 alq de terra de plenta e

j alq de pinus de ano, R$ 60.000,00
, 2.269,00 m2 em Major Vieira - para
qualquer finalidade, R$ 70.000,00
'4,00 alqueires nos fundos do Elite Club
- com casa de alvenaria, luz, aguadas,
R$ j 60.000,00
'Sala para alugar 2º piso com 25,00 m2

R$ 170,00, rua CeI. Albuuquerque, 656

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cf 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vendo terreno cl 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
47 9986-5385

Vendo casa de alvenaria no

Loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

Vendo imóvel residêncial,
(casa mista) com área de
100m2, situado a rua 3 de
maio 320, centro (próximo
UnC), contendo 3 quartos,
sala, copa, cozinha,
dispensa, lavanderia, 2
banheiros e churrasqueira.
Em anexo garagem, 1 kit
net (em alvenaria) cf 30m2;
1 imóvel para uso comercial
(em alvenaria) cf 56m2.
área total do terreno
420m2. R$ 60.000,00.
Tratar cf Vera França.
(47) 622-8460 hc, 622-6726
res

Vende-se terreno de
760,00m2 com casa

mista de 108m2 e gara
gem de alvenaria de 24m2•
Rua Emílio Scholtz, 515 -

Tricolim. Tratar: Fone 622-
0142 com Paulo.

'" lANT�RNASREI DAS
Peças novas e usadas

• Lanternas
* Faróis G
• Grades

�• Parabrisas
• Parachoques __
• Retrovisores
.• Acessorios em geral

CObrimos qualquer oferta!
Rua Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três írrnôos
Fone/Fax: (47) 622-7879

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo Cordoba SXE, 97,
4 portas, ar condicionado,
vidros e travas elétricos,
retrovisor elétrico,
insulfilme, alarme inteli
gente, completo, carro em

ótimo estado, R$
15.000,00 á vista ou R$
12.800,00 + 18X R$ 175,00
(47) 624-2763 f 9105-3344

Vendo Gol, CL, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511 f 9115-7903
cl Valdemiro

Vendo Fiat Tipo, 95, R$
2.500,00 + 33 X R$ 265,00
(47) 9919-0079 Gilmar

VENDO RURAL WILLYS -

66 AZUL, TRAÇÃO 4 X 4,
CAMBIO EMBAIXO.
(47) 623-0040

Vende-se um caminhão
Mercedes Benz 1313, ano
77, modelo 89, reduzido,
Truck, completo. Fone:
9139 - 3610. Falar cl João.

(47) 622-1571

Anuncie no

-----1�

comercialcn@netnorte com.br

comerclalcn@newage com br

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax
modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 f 624-0798
cf Vanderlei

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo Motor de Popa,
Branco Geração III, 4 C.V.
(47) 623-0948 Armando

Moça de 26 anos procura
emprego na área de vendas
(47) 9108-5282 cl Josi

Vendo DVD pi carro, Boss, i

novo, cl tela, instalado R$
1.300,00 - (47) 9139-1556

Vende-se: Equipamento
completo para Restauran
te (desde pratos e talhe
res até mesas e cadei-

� ras). Aceita-se carro no

negócio.
Tratar pelo telefone:
(47) 622-6619 (à noite)
(47) 9966-7351

Disk entrega
622-7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNASI FAROIS *CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL *TAPETES / CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS I CAMINHÕES / CARROS *PARA-BRISAS
*ACESSÓRIOS PI PICK-UP *PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA·CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA 'EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275- Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

Piso Vinítico
R$ 8,90* �J2
'Preço sem colocação

----_ ....._--_._ •.._._--

MAFRA • R: TENENTE ARY RAUEN, 418
CANOINHAS • R: FELIPE SCHIMIDT, 165

p
I.N. F.O.:A.:M.Á.T.LC.A

- Manutenção em Computadores e Impressoras
- Vendas de Equipamentos Novos e Usados,

Rua Paul Harris, 179 Próx. E stá di o M u nic ip ai
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mídia
Batido omartelo: DeborahSecco e SusanaVieira

saemà frente dabateria daGrandeRio
Os ritmistas daAcadêmicos da Grande Rio não terão somente uma rainha à sua frente no desfile

das escolas de samba do Rio, em 2005. Além de Deborah Secco, que continua firme e forte no posto
demusa, eles contarão também com a presença da madrinha SusanaVieira, que também sairá no chão.

"A rainha da bateria é aDeborah (Secco) e só vai mudar se ela tiver algum problema e não puder
estar com a gente na avenida. E a Susana (Vieira) é a nossamadrinha desde a fundação, e também vai
estar à frente dos ritmistas", revelou o presidente de honra da agremiação, Jaider Soares.

FernandaTorres foi aúnica que se salvou
de teruma insolação noMaranhão

A passagem pelos Lençóis Maranhenses deixou muitas lembranças boas para Femanda Torres,
mas uma ruim. Grande parte do elenco de "Casas deAreia" , rodado 110 local, teve insolação durante as

filmagens. Só ela se salvou.
"Nos últimos dias, fugia do sol, andava de chapéu. Foi sobreviver na selva, e sem árvores",

brincou a atriz, que contracenou com a mãe, Fernanda Montenegro, e foi dirigida pelo marido,
AndruchaWaddington.

"Foram dois meses acordando todos os dias às quatro damatina e ia até a noite", disse.
O filme foi rodado em junho e julho.

Diferentemente da ficção, na vida realLudmilaDayer
temmarcação cerradadonamorado

Se em "Senhora do destino" seu 'paizinho' Giovanni nem liga de Danielle aparecer seminua em
outdoors pela cidade, na vida real, Vinícius Matos, namorado de LudmilaDayer, não descuida de sua
musa. Durante o ensaio da escola de samba Grande Rio" o casal passou por alguns momentos de
estresse por causa do ciúme do personal trainer.

"Você não entende que aqui fica todo o mundo olhando mesmo?", perguntava a atriz para o

amado, que se irritou com os olhos grandes de alguns marmanjos para os atributos de Ludmila.
Passada a turbulência, o casal voltou a sambar e ficar novamente de bem, aos beijos e abraços.
Coisas do coração!

NOVELAS

o que acontece hoje e amanhã nàsjíovelas:

Zuca
.

Justino perdoa 'Mariquinha e a��iiade volta. Pepa conta paraN��que acha que está grávida .

Luís se preocupa por não ter recebido nenhuma resposta de Zuca. Tg§Ü1S diz à Zuca que cometeu
um erro ao se casar comMariquinha. Znca deixa claro paraTobias qUe não está interessada nele.
Bina aconselhaTobias a esquecerZuc'J.:Boanergesmanda queMac presse avindadeGustaso,
pois quer que ele se case logo co a. Zuca cont gO�:I: a doença de L
deixa11:�g-omllito abal�do. Belt

. s

uma carta deGustavo pela sua. Jus
causa deTobias. Edmundo fala par
pare de cuidar dele e. saia em lua-de imo Pequetita planeja apresentar Luís para uina
amiga e tentar fazer com que ele esqueça Zuca. Luís escreve outra cartapâfâ Zuca. Neco toma posse
da prefeitura. Os caboclos ficam ressentidos por não terem sido co!!yidados para a festa. Neco
manda outra carta paraBelinha em nome de Gustavo. Tina.pensa em,!omé. Tobias começa abeber
demais. Bina queima a outra carta de Luís. "

Letíciamal consegue respirar de ação.Xavier conta
aMiguel que Letícia e Joana se reconciliaram. Letícia se lembra
dos momentos em que esteve comAndrei. Adernar entrega a
Anselmo documentos falsos de óbito de Miguel Arcanjo.
LucréciamandaTeca se afastar de Luc<l§..Teca diz que à avó não
é superior a ninguém e desaba em lá

.

as, Lucrécia se lembr
Mikhail. Teca confessa a Linda que smo éde Beti
encontrarMiguel. Pedro reage ao v
quélV1érililràtmou contra ela.

'

fotógrafo. i�oana promete coiisegu
de que Miguel �stá sepultado em o e. Joana implora
Doidona dá aula de dança no Spa.

.

1. fU1a reclama da mãe e Isado
.

z que quem precisa de
psiquiatra é ele. Dandara preenche a sua ficha no spa e antipatiza com Simone. Mutilo consola
Carmem e insiste para que da coma. Moacir pede Eurídice em·casamento. Xavier encontraAna

Ideitada doente emum casebre. Letíci visaAnselmo que quer se se ar.

Ans�Mn0 garante que semRte
morto. Lêtíçia fala que o documen
sofre com a cena e sai correndo de .Ana arruma em sua mhlefuidiversos recortes sobre os

Karamazov. Xavier encontra Ana. Pedro concorda que Abel fique I119rando com ele, desde que
trabalhe na oficina. Pimenta faz um brinde aos noivos. Miguel sabeHue Letícia não conseguirá
ficar com ele, porque ele vai destruir a fallll1ia dela. Anselmo implôra que Letícia espere pelo
casamento de Pedro para se separar. Ela concorda que ele fiquemorandô na casa até a festa. Xavier
chega em casa com Ana. Pepê faz pl para conseguir p

.

e fora com Dudu e Kilco.
Doído:q� conta para o marigp que om Dandar

.

QllfO Negro. Dandar e

consulta sqm·Sidarta e faz pergun 'a do t� a QléJ.vW1o q
trunfos. cgR:tra Lucrécia. Anselmo tig alta. Pedro dá
Abel, Óqil'e'comoveLetícia. Lucré

.'

. chora e é consolada porMutilo.'Br curaRico. Sid flagra os m�ninos arrumando tudopata
passar a noite fora. Joana fica intrigada com a pasta queAna não larga ..Sonya diz que sabe o nome
da mulher que o pai ama e ele olha feio paraDimitri. Pedro pergunta ª�ãe se ela está se separando
por causa deAndrei

"

.' /0.

Senhora do

.L"VM.u"LU�'V estranhá que amãem ure o nome de Isab ,

enquanto dorme. Bruno e BiancaplanejamvisitarDaiane. Janice

garante aRegina que ela ainda vai sermadrinha da bateria. João
Manoel avisa Giovanni que o outdoor vai ser pregado e que
avisou os jornais. Viriato convidaMariaEduarda para desfilar 'c

na escola de samba. Josivaldo contapara eginaldo sobre apensão e soqre o beijo. Todos aguardam
na praça que Ó outdoor seja colado, uni 'sugere queelafaça '{Wesín:ã pose do cartaz para os
fotógrafos. Danielle hesita em tirar a Giovanni garéJ.Ilteque

x
, umácelebridade inStan-

tânea. qBarão �visa Laura que vai Giovanni par
.

. Dirceufal
Sebas�ião [eilão já'ê�.t�.!narc ll�.�i�ad�? p s d.é
GiOVannl e anielle se impaéíenr ué owcartaz não
dinheiro paraCigano; que reclama e quer mais. Daiane se desesper ."orter que cuidai do neném.
Dirceu briga como editor e decide não fazermais a coluna. Depois.brinda com os companheiros
à reabertura do jomal. Eleonora impede que Regina entre naquadra da escola. Leandro se recusa a

conversar com Nalva. Jenifer se chateia ao ouvir comentário de Shao Lin, que disfarça. Edgard
pede Isabel em casamento. Maria do Carmo e Nazarémarcam um encpntro. A galera grita para
Danielle tirar a roupa quando o outdoor finalmente é colado..EI

.

o robe e é fotografada. I.l

Venâncio capota ao se distrairolhandog c
..

ón

Daiiielle éh9ra e se sente culpa
.

elle:parece um�j9' .\

Nazarémarcá encontro comDoCarmo nâncio diz que está bem
por causa do anjo. Janice e Sebastião s�preócupam com o filho. Da insiste em ir ao hospital;
contra a vontade de Giovanni. Maria do Carmo se reúne ComCláudià; Leandro eGiovanni em seu
escritório. Maria doCarmo diz queNazarénão podemais serpresa pelo seqtiestro,mas sim quando
passar os dólares falsificados. Claudia vibra quandoMaria do Carmo garante que vai dar uma SUll'3
emNazaré. Eleonora garante aos pais queVenâncio está bem. Venâncio fica encantado com a visita
deDanielle. Flaviana e João Manoel i��certeza que GioviUmi.está c

..

úmes. Janice e Sebastião
acham que Danielle foimesmo culpada d�.acidente. O Barão avisa

,..
que vai convidar Sebas-

tião e a esposa para o jantar. Gisela fica chocadíssima, Leonardo garante aThomas que vai dar tudo
errado no jantar eMariaEduarda vai p�rsêb�r�b�a que estáfazenflo-,ShaoLin convidaDaiane
para um baile. Yara observaPlínio eAng6lica.' j\1âria do Carmo'ch(UlÍa�álva para uma conversa.
Rita surpreende Constantino dando dinheiro para Cigano ..Leandro- e'Cláudia se constrangem
quando dão de cara comNalva na loja.

'
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• anderMIX •
Colunista filiado

a FEBRACOS

Comunhão

WERONYKA SANDER STRAMOSK, filha deste colunista e de Joice Rocha, neste sábado dia 23,
realiza a sua Primeira Comunhão na Capela São João Batista, na Itoupava Norte na cidade de Blumenau.

IX CRYSTAL FASmON

No maior evento de moda do sul do País, o Xl Crystal Fashion, que ocorre em Curitiba,
nos dias 18 a 23 deste mês, num dos Shoppings mais badalados da cidade, não faltam
beleza, brilho e glamour. Victor Hugo, VR, Lilica & Tigor, TNG, Sex xes, Ellus estão
entre as 12 grifes que apresentam suas deslumbrantes tendências na coleção

. primavera/verão, recheadas de famosos globais e estrelas da moda. Os desfiles de moda

que enchem os olhos dos selecionadíssimos VIP's presentes, fazem a graça das lentes da

fotógrafa Geisa Nagano.

No desfile daVR moda masculina, o ator Vladimir Brichta Na foto o ator Luigi BariceIli esbanjando graça e simpatia
mostrou seu charme ebeleza. no desfile da TNG

DIVERSÃb E EN'fRUENIMEN"'O

WWW.EXPRESSONEWS.NET
O.S!TE DE CANOINKA&

Dois anos

�4-cenLe aa/wJc
ent saa. vida/

Almoço ôe

segul1ôa .â �ábaôo
(BHffer LrvreíKr[o)

1

Tony Sousa e Thiane Chagas,
completam neste dia 25, dois
anos de namoro. Votos de
felicidades ao jovem casal.

DEBUTANTE 2004
GEISA NAGANO

Filha de José Wilson Suchek e Eliane Brandes Suchek, CARINE MARIANE
SUCHEK, é uma das jovens de nossa sociedade a debutar este ano no

Canoinhas Tênis Clube no dia 30 de Outubro.

Homenagem do Canoinhas Tênis Clube
as Debutantes 2004

Foto coletiva das Debutantes João Zattar Jr e Adriana Júlio Odair e Luciana Soares

Este colunista acompa
nhou o jantar oferecido pelo
Canoinhas Tênis Clube às
Debutantes 2004 sábado dia
16/10. As Debutantes foram

homenageadas pela diretoria
do Clube. Após o jantar acon
teceu o ensaio das valsas,
ocorrendo na sequencia
(23:00hs) a Boatinha das
Debutantes no Clube. João Carlos e Elenice Wolff Victor e Norma Martinez

CARNES· PEIXES
MASSAS .. SALADAS

a Major Vieira,345 - Tel. 9115-240

(Anexo Canoinhas Tênis Clube)
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Seminário acadêmico termina hoje
CANOINHAS - 02° Se- "Eu enquanto deputado fede- em São Bento do Sul. À noite palestras: "Código Florestal tes e mudas", com Antonio procedida pelo diretor-pr:1minário Acadêmico do curso ral nunca fui procurado por aconteceram duas palestras e Brasileiro, suas recentes alte- Higa. dente e diretor acadêrnicoe�1

de engenharia florestal teve um engenheiro florestal em um debate: o diretor da Rigesa rações e o uso da propriedade A promoção dos eventos, campu s Canoinhas/po �
início na noite de quarta-fei- Brasília para discutir sobre o Florestal, Etsuro Murakami rural para fins produtivos", que acontecem simultanea- União, João Rosa MÜlIer�
ra, 20, com debate sobre a po- assunto", afirmou. Após a pa- falou sobre a "Pressão com Sergio Ahrens, "Seqües- mente na Câmara de Vereado- Argos Gumbowsky, respe\"lítica florestal. O ex-deputado lestra de Pizzato, Maria Eliza ambiental e agrícola sobre o tro de carbono em ,florestas res de Canoinhas, é da UnC, vamente. Prestigiaramas�11federal LucianoPizzato, que é Batkefalou sobre o tema "Co- setor florestal" e Sérgio plantadas", com Thomas por meio do curso de engenha- nidade, os coordenadores�engenheiro florestal, provo- nhecendo a floresta". Ahrens sobre o "Programa Renatus, "Estoque de madei- ria florestal e da Associação curso de engenharia flores!
cou o público formado por Ontem, a programação Brasileiro de Certificação Flo- ras atual e perspectiva", com Catarinense dos Engenheiros Alexsandro B. Cunha eJuli�acadêmicos e professores da contou com visitas técnicas nas restal", Eder F. Branco, "Projeto Paca Florestais. Wendt, além do vereadorB IUniversidade do Contestado empresas Cepevil e Swedish Hoje tem início o 3° como instrumento de respon- Faria, que no ato represen:
(UnC), dizendo que não se faz Match, em Porto/União daVi- Simpósio Florestal sabilidade social", comAnto- ABERTURA o presidente da Câmarade��
política florestal no Brasil. tória, Rudnick e Arte Fama, Catarinense, com as seguintes nio Tsunoda e "Lei de semen- A abertura do evento foi readores de Canoinhas.

t,

o Seminário começou na noite de quarta-feira com palestra do ex-deputado federal luciano Pizzato que disse não se fazer política florestal no Brasil

Regional deCanoinhas
comemoraSemanado Servidor
CANOINHAS - Desde segunda-feira, 18, estão acontecendo

festividades em alusão a 5: Semana do Servidor em todo o Estado
de Santa Catarina, e em cada uma das 29 Secretarias de Estado do
Desenvolvimento Regional.A programação inclui esportes, lazer e
cultura, como forma de marcar a data e reconhecer a importância
do servidor público e fortalecer aindamais a união entre todos os
servidores, familiares e amigos.

Em Canoinhas a SecretáriaRegional está realizando o 2° Jantar
do Servidor Público, que será realizado na Churrascaria Galpão
Missioneiro na próxima hoje a partir das 19h30min.

"Os servidores, familiares e amigos irão passar horas de con

fraternização neste jantar que vem sendo esperado durante todo o'
ano, pois o primeiro em 2003 agradou a todos que participaram",
disse o assessor de informação da Regional de Canoinhas, Joselito
Biluka. O cardápio será costela campeira tradicional na região e

demais acompanhamentos. Depois do o jantar será feito sorteio de
brindes entre todos os presentes e show com o Grupo Os Guris de
Canoinhas que promete animar ainda mais a noite com um grande
bailão.

A expectativa dos organizadores é que este ano tenha um nú
mero ainda maior de participantes, mostrando assim a união do
servidor público naRegional_de Canoinhas.

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

sicoos sc

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 30.09.2004

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC -

CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE E REALlZAvEl A lONGO PRAZO
Disponibilidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS

, Crédito Rural - Proagro à Receber
APLICAÇÕES INTERFINANCEIRAS DE LIQUIDEZ
Aplicações Interfinanceiras de Liquidez
TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em ClD
OUTROS CRÉDITOS
Diversos
OUTROS VALORES E BENS
Outros Valores e Bens
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras Imobilizações de Uso
(Depreciação Acumulada)

TOTAL DO ATIVO

Rick0049

27.184,577,
6.018.177,

15.795,
15.795,

179,520,
179,520,

8,282.662,
8.282.662,
12.241,592,
3.605.058,
8.998.202,
(361.668,)
436.817,
436.817,
10.014,
10.014,

1.043,735,
811.996,
811.996,
231.739,
416,787,

(185.048,)

28.228.312,

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - se CREDICANOINHAS

j------------------------------�------------------------------ I

�
SICOOB se

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 30.09.2004

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SlCOOB/SC-
CREDICANOINHAS

'

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A lONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista
Depósito à Prazo

RELAÇÃO INTERDEPEND�NCIA
Cessionários Serviços Públicos

OBRIGAÇÕES POR EMP. E REPASSE

Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos

Proagro a Recolher
PATRIMÔNIO LIQUIDO
Capital Social
Reserva legal
Sobras Perdas 10 Semestre
FUNDO ESTABILIDADE FINANCEIRA
CONTAS DE RESULTADO
Receita Operacional
(Despesas Operacionais)

22.467.876,
14.321.943,
6.536.734,
7.7iB5.209,

13.942,
13.942,

7.182.332,
7.182.332,
949.659,

355,
103.997,
819.850,
25.457,

5.432.535,
3.586.096,
1.127.339,
419.100,
300.000,
327.901,

1.219.456,
(891.555,)

28.228.312,TOTAL DO PASSIVO

FRANCISCO GRESELLE
- Presidente-

WILSON ARRABAR
-Secretário-

SAULO JACOB PATRUNI
-Gerente- ,

MARCIAMARIA KOHLER DE LIMA
-Contadora-
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1° jogo 13:45 horas Siticom
2° jogo 15:00 horas Alhos daVovó x Botafogo
3° Jogo 16:30 horas Milli x Casa do Relógio

PREMIAÇÃO:
1 ° lugar troféu medalha + O 1 boi
2° lugar troféu medalha + 01 carneiro
3° lugar troféu medalha + 01 porco
4° lugar troféumedalha

-

iEncerradaa laCopaSC-302 deFutebolSuíço do Interior
,
I

I

, PORTO UNIÃO - A 1 a Copa SC-302 de Futebol Suíço do Interior de Porto União promovida pela
�uipe do SãoMiguel da Serra terminou neste final de semana.

: . Domingo, 17, o Distrito de São Miguel da Serra viveu um dia de muita festa com as partidas
->ais do campeonato, que foram prestigiadas por um grande público.

COPA PRATA - DISPUTA 3° LUGAR - Ervateira Rosbraz "B" 11 x 13 EtvateiraRosbraz''A''
COPA OURO - DISPUTA 3° LUGAR - Lança "B" 1 x 3
COPA PRATA - DECISÃODO TÍnJLO - Barreirinha 3 x 3

OBS: - O Barreirinhajogava pelo empate
I COPA OURO - DECISÃO DO TÍTULO - Mercado Sch1aepfer 5 x 4 SãoMiguelI

: Logo após a partida final, com a presença doVice-Prefeito Renato Stasiak, autoridades e convi-

,Gados especiais, foi realizada a premiação e o encerramento oficial do campeonato.

Lança "A"
São Martinho

CANOINHAS TÊNis CLUBE
EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Convocamos os Senhores Associados do Canoinhas Tênis Clube,
para comparecem a Assembléia Geral Ordinária, que se realizará na Sede

l-Campestre, sita na Estrada Dona Francisca, s/n.o, Bairro Aparecida, nesta

cidade de Canoinhas no dia 28 de outubro de 2004,. às 19h:30,m em primeira
I convocação com a presença de 2/3 de seus associados ou as 20:00h com

iqua]quer número para deliberarem sobre a seguinte:
I

.�,�.

I ORDEM DO DIA:

,I. Eleição de Três Membros Efetivos e Três Membros Suplentes do Conselho
I Deliberativo.
;2. Assuntos Gerais.
I OBS.: O prazo para registro de chapas encerrar-se à no dia 26.l0.04,às
17:00h na secretaria do clube sita na rua Major Vieira 345.

-

Canoinhas, O 1 de outubro de 2004.

A DIRETORIA
'-----------------------------------------------------------�

Dados Oficiais da 1 a Copa 5C-302
de futebol sui�o do interior

Início: 25 de julho/ 2004
Final: 17 de outubro/ 2004

Duração: 02 meses e meio

Equipes participantes: - 20-

Lança A, Lança B, Salto do Rio Bonito,
Bom Princípio, Juventude da Lança, Maratá,
SãoMartinho, ErvateiraRosbrazA, Ervateira
Rosbraz B, Colonia Cerne, Quati, Unidos da
Caehoeirinha, São Domingos, Barreirinha,
Serra Santa Cruz, Legru, Barreiros, Móveis
Faerber, SãoMiguel eMercado Schlaepfer.

N° de partidas realizadas: - 64 (sessenta e

quatro)

4° lugar: Ervateira Rosbraz "B"
3° lugar: Ervateira Rosbraz "A"
2° lugar: São Martinho

Campeão: Barreirinha

c O P A O U R O
Goleiromenos vazado: EvertonRodrigues

(Lança "A")
Artilheiro: Sidnei Farber (Mercado

Sh1aepfer) - 14 gols
Taça Disciplina:

.

Ervateira Rosbraz "A"

Jogador Destaque: Herlon Cesar de

Siqueira (LANÇA "A")
Melhor Torcida: Barreirinha
4° lugar: Lança "B"
3° lugar: Lança "A"
2° lugar: SãoMiguel
Campeão: Mercado Schlaepfer (Santa

Cruz do Timbó)

c O P A P R A T A
Goleiro menos vazado: Cledivan Bauer

(ErvateiraRosbrazA)
Artilheiro: Cláudio Grossl (Ervateira

RosbrazA) -14 gols
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Há50anos

oPLEITODE3DEOUTUBRO
EMCANOlNID\S

Como em todo o País, realizou-se a 3 de outubro emnosso

município, a eleição para o Legislativo Municipal, Estadual,
Câmara e Senado. Foi uma grande demonstração cívica dó alto
espírito democrático de nossa gente.

Houve reduzido número de abstenções, justificada em par
te pelo mau tempo reinante e também pela escassez de tempo,
destinado a habilitação de eleitores, apesar do hercúleo trabalho
desenvolvido pelo Cartório Eleitoral, quemesmo desdobrando
suas atividades, com a colaboração de inúmeras e prestimosas
pessoas convocadas para o serviço, deixou de entregar grande
número de títulos.

DERRarAsvrroRlOSAS

,GRUPOESCOLAR
''ALT. BARROSO"

CONVITE
ADiretoria do Círculo de Pais eMestres do G.E. "Almiran

te Barroso" desta cidade convida os srs. pais dos alunos deste .'

educandário para uma reunião extraordinária a realizar-se dia
24 do corrente, às 14 horas, contando com a conferência de um
dos médicos locais que versará sobre assuntos prescritos pelo
Ministério de Saúde do Rio de Janeiro, para a Semana da Crian
ça

�
I

O glorioso PSD �o Albino e dos Planaltinos ao Barriga
Verde "MARCHARE", de vitória em vitória.

Elegeuem 1947:- Svereadores
1950 - 5 vereadores
1954 - 3 vereadores •

Em tempos idos, o Governador do Estado e o Pref�itoMti�
nicipal de Canoinhas eram pessedistas, e os cofres públicos fo�
ram esvaziados vertiginosamente, dívidas enormes foram fei-
tas e realizações não apareceram. ,.. r

Hoje, graças aDeus, são homens da União Democrática que
dirigem os governos do Estado e do Município, e as finanças
foram restauradas, obras de vulto foram construídas, o progres
so estruge em todos os quadrantes do Estado. O de Canoinhas é,
formidãvel, estupendo, nunca visto, como afirma o próprio
BartigaVerde!

I

I Publicado em 23 ide Outubro de 1954.

De volta à verean
CANOINHAS - Depois de quatro anos afastado da política, o

empresário José Carlos Pangratz (PP), mais conhecido por Neno, I

volta a ocupar o cargo de vereador em Canoinhas. Em entrevista
exclusiva ao Correio doNorte, Neno fala sobre seus projetos, opo-
sição e a campanha que o elegeu. Confira:

I

Correio do Norte: Você contava com a vitória?
Neno: Sim. Eu contava. Pelas amizades que tenho, pelo que as

pessoas falavam, issome incentivava.

Neno: "A oposição tem que existir, mas depende da hora"

CN: Você sabe que omunicípio vive ummomento delicado:
estradas esburacadas, desemprego, descrédito dopoder público,
Você acha possível reverter esse quadro em pouco tempo?

Neno: Eu acho difícil reverter esse quadro em pouco tempo,
Mas eu acho que o prefeito tem chances de fazer muita coisa já que
o governo do Estado está do lado dele, a Secretaria Regional, um
deputado que está indo para o lado dele. Então, eles têm tudo para
fazer alguma coisa, mostrar serviço, porque se nãomostrar agora,
nãomostramais.

CN: O que você achou da composição da Câmara?
Neno: Eu achei ótima. Em relação aminha primeira gestão, se

equivale, isso que a nossa gestão foi considerada uma das melhores
Câmaras dos últimos anos, composta por gentemuito competente,
inteligente e séria, COmO essa que eu tenho certeza que vai ser.

CN: Você'é contra ou a favor do projeto de lei que diminui de
R$ 4,5mil para R$ 3,8mil o salário dos vereadores eleitos? .

Neno: Sou a favor. Acho esse salário fora da realidadedo muni
cípio.

CN: Você é vereador pela segunda vez (primeira gestãofoi de
1996 a 2000). Hoje é mais fácil ou mais difícil ser vereador em
Canoinhas?

Neno: Eu acho que cada vez fica mais difícil. Acho que pelo
alto salário (R$ 4,8 mil) cada vez fica mais difícil. Dessa forma,
quem tivermelhores condições financeiras terámaiores chances de
ganhar. Para exercer o cargo eu acho que sempre foi difícil, para
quem quermostrar serviço nunca foi fácil.

CN: O PP fez somentemais um vereador (Tarciso de Lima).
OPMDB tem amaioria. Isso prejudica seus projetos na Câmara?

Neno: Eu espero que não. Espero que a gente possa ter entendi
mento com o prefeito. Eu não vou atrapalhar ele em nada, mas
também não vou querer que ele me atrapalhe no que eu for pedir a
ele. Espero a ajuda dele no que pretendo fazer, assim como preten
do ajudar ele no que ele precisar.

CN: Quais são seus projetos?
Neno: Trabalhar pela comunidade. Percebo que uma das gran

des carências do povo está na área da saúde, os postos de saúde que
'estão fechados. Como aminha área está centrada no interior, nossa
prioridade são as estradas. Mesmo no centro da cidade eu acho que
tem que sermelhorado. Temmuita coisa para fazer, mas o objetivo
principal é trabalhar na área da saúde e estradas.

CN: O que é prioridade hoje em Canoinhas?
Neno: São as estradas.

CN: Quais suas perspectivas em relação ao novo governo?
Você vai assumir a bandeira da oposição?

Neno: Émelhor esperar para ver como é que irão funcionar as
coisas. A oposição tem que existir, dependendo da hora, se forem
projetos que sejam bons para omunicípio, eu não posso ser oposi
ção, se o prefeito quiser fazer algo de bom para Canoinhas, tenho
que apoiar. Mas quando estiver errado, eu vou ser oposição, com
certeza.

CN: Você pretende disputar a presidência da Câmara?
Neno: Não pretendo disputar a presidência da Câmara, mas

pretendo apoiar alguém.

Une
Uaiwersidade do Ccmtestado

CAIO.lHAS/PORTO UlIÃO

A escolha
da sua vida.
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